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TITULARES LOCALES 
 

  

 

Cede Don Goyo  
Aunque el semáforo se mantiene en fase 3, la actividad volcánica reporta una 
disminución; hoy regresan a clases alumnos de la zona. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Gobierno de RMV, autoritario 
Policías estatales se negaron a que se llevará a cabo una diligencia en el predio de Valle 
Fantástico, mediante la cual se comprobaría a la autoridad federal, que aún cuando el 

gobierno estatal no cuenta con la posesión del terreno, éste se encuentra construyendo 
dentro del inmueble. (El Heraldo) 

   

 

 

Popocatépetl mantiene su actividad  
La Secretaría General de Gobierno informó que no se ha cambiado el semáforo de alerta, 
que permanece en amarillo fase 3, mientras los pobladores realizan su vida con cierto 
temor. (Síntesis) 

  

 

 

Anticipan expertos el fracaso del Metrobús 

Quince especialistas califican a la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) de baja 
calidad y nula sustentabilidad en el desarrollo urbano; ―apenas cubrirá la necesidad de 
110 mil pasajeros‖. (Intolerancia) 

  

 

 

Planta Audi se acerca más a Puebla 

La administración estatal está a punto de concretar la instalación de la planta Audi en 
Puebla y atraer la Inversión Extranjera Directa más grande desde los 60, luego de que el 
Grupo Volkswagen determinara que la marca de los cuatro anillos se ensamblará en 

México y no en Chattanooga, Tennessee. (Cambio) 
  

 

 

Peña: El mundo nos ve "casi en guerra" 
Enrique Peña Nieto aseguró que la imagen de México en el exterior es de un país ―casi en 
guerra‖, lo que limita y lesiona el desarrollo en materia económica y laboral. Por ello, 
frente a un grupo de empresarios del ramo turístico, se declaró por mejorar el rostro de 

lo que pasa en el país ante el exterior para potenciar sus capacidades y convertirlo 
nuevamente en un país líder. (Milenio) 

  

 

 

Pemex se entregará a capital extranjero luego de las elecciones: Bartlett 
De visita por Teziutlán, el candidato al Senado de la República por la coalición Movimiento 

Progresista, Manuel Bartlett, aseguró que ―está anunciado que van a entregar a Pemex‖ a 

capitales extranjeros, por lo que pidió a los ciudadanos emitir su voto a favor de la 
nacionalización de la paraestatal, cuya causa encabeza Andrés Manuel López Obrador, 
aspirante a la presidencia del país, junto a los candidatos de izquierda. (La Jornada de 
Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

Gobierno entrega 39 autos más para sustituir a los mototaxis  
La Secretaría de Transporte en conjunto con la Secretaría General de Gobierno realizó 
este miércoles la tercera entrega de taxis locales que sustituirán a unidades de 

mototaxis. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Transparenta CEN del PRI sus finanzas ante el IFE   
Con el fin de facilitar las tareas de fiscalización que realizan las autoridades electorales, el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), a través de su Secretario de Finanzas, Mtro. 
Charbel Jorge Estefan Chidiac, puso a disposición de la Unidad de Fiscalización del 
Instituto Federal Electoral toda la información relativa a las operaciones realizadas por la 
Secretaría de Finanzas de este instituto político. (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Tena: RMV es el principal activo del PAN para el 1 de julio 
Tras destacar que la principal fortaleza que el PAN tiene para ganar las elecciones del 
primero de julio en Puebla, es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el nuevo 

delegado político de la Campaña de la candidata a la presidencia de México, Josefina 
Vázquez Mota, Germán Tena Fernández, aseguró que su llegada a la entidad es para 
reforzar el trabajo y no por divisiones al interior del blanquiazul. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Llevan al IFE gasto de Peña 
El PAN y la coalición Movimiento Progresista acusaron a Peña Nieto de rebasar el tope de 

campaña de 336 mdp, en espectaculares y vuelos privados. (Reforma) 
  
 

 
Calderón violó ley electoral, determina IFE 
El Consejo General del IFE determinó anoche que el presidente Felipe Calderón violó la 
Constitución y puso en riesgo la contienda electoral al agradecer en correos electrónicos 
el pago de impuestos y recordar que con ellos se realizan obras de gobierno. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Peña: El mundo nos ve "casi en guerra" 
Enrique Peña Nieto aseguró que la imagen de México en el exterior es de un país ―casi en 
guerra‖, lo que limita y lesiona el desarrollo en materia económica y laboral. (Milenio)  

  
 

 

BM: México, bien comportado, pero con enorme rezago  

México es un país muy bien comportado desde el punto de vista de sus políticas 
macroeconómicas y financieras. Es, sin embargo, la economía que arrastra uno de los 
más bajos crecimientos de Latinoamérica en las pasadas tres décadas, consideró el Banco 
Mundial. Tiene una parte bien construida y en la otra un desafío más grande, apuntó. (La 
Jornada) 

  

 

 

Propone B-20 eliminar subsidios a gasolina y diésel en cuatro años 
El grupo de Negocios de los 20 (B-20) recomendó a las mayores economías del mundo 

agrupadas en el G-20 un paquete de medidas entre las que se incluye la eliminación de 
los subsidios a la gasolina en cuatro años y evitar que las familias se sobreendeuden. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

Señalan daños en SEP por $2,000 millones bajo JVM 
La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados señaló ayer que en la Cuenta 

Pública 2008, que será discutida hoy en el pleno cameral, fueron detectadas 
irregularidades en la Secretaría de Educación Pública (SEP), que dejaron un daño por dos 
mil millones de pesos al erario, año en la que Josefina Vázquez Mota estaba a cargo de la 

dependencia. (Crónica) 
  
 

 

Alcalde panista cae junto a Zetas 

Elementos del Ejército mexicano detuvieron al presidente municipal panista de 
Chinameca, Veracruz, Martín Padua Zúñiga, en compañía de presuntos integrantes de la 

organización criminal Los Zetas. (Excélsior) 
 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INTOLERANCIA  

 Rivera deslinda a panistas de intento de extorsión 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, descartó que hayan sido militantes del PAN los responsables del 
intento de fraude telefónico en contra del presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana 
(Coparmex), Carlos Montiel Solana. En entrevista, el alcalde poblano salió en defensa de su partido y aseguró que 
los responsables de este intento de extorsión fueron algunos ―vivales‖ que se quisieron pasar de listos, y que solo 

buscan un beneficio económico, aprovechando las campañas electorales. Rivera Pérez, aseguró que solo fueron 

unos vivales los que se hicieron pasar como militantes, dirigentes o candidatos del PAN para lograr obtener dinero 
de manera ilegal y con amenazas al líder empresarial. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93615 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Alcalde de Puebla confirma que PAN interpondrá denuncia por enlaces telefónicos 

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, calificó como una campaña de desprestigio las llamadas 
realizadas a Carlos Montiel Solana, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), 
a nombre del dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz. Carlos Montiel Solana denunció ante las 
autoridades que lo habían tratado de extorsionar por teléfono. Ante esta situación, Rivera Pérez reprobó las 

acciones y deslindó a su partido, al asegurar que ese instituto pondrá una denuncia en contra de quién o quienes 
realizaron estas llamadas. (Karen Cortés) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31908:alcalde-de-puebla-confirma-que-pan-

interpondrá-denuncia-por-enlaces-telefónicos&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Acuerdan impulsar franquicias en la capital poblana 
En reunión, autoridades municipales de la capital poblana y del sector empresarial acordaron estrategias de 
acción que permitan el impulso de franquicias en la capital del estado. En la reunión estuvo presente el edil 
Eduardo Rivera Pérez, quien manifestó su intención de trabajar en apoyo a este tipo de negocios. ―Nosotros como 
gobierno municipal sabemos que uno de los temas más importantes para atender a favor de la población es la 

generación de nuevas oportunidades y alternativas de empleo, para crear o consolidar un negocio, consideramos 
que las franquicias son una gran oportunidad para seguir desarrollando la economía familiar y las empresas de 

nuestro país‖, dijo Rivera Pérez. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_impulsar_franquicias_en_la_capital_poblana  

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
SINTESIS 

 Podrían modificar el Plan de Contingencia Popocatépetl: Ariza Salvatori 
Con la finalidad de tener una mejor radiografía para atender cualquier contingencia volcánica es necesario 

modificar el Plan de Contingencia Popocatépetl que se elaboró años atrás, y a la par actualizarlo en el Atlas de 
Riesgo del Municipio, consideró el director de Protección Civil Municipal Gustavo Ariza. En entrevista, comentó que 

el gobierno federal por medio de la Sedesol, actualizará el Atlas de Riesgo por lo que contará con un presupuesto 
de un millón de pesos de los cuales 350 mil pesos los aportará el Ayuntamiento. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45360-modificaran-el-plan-de-contingencia-popocatepetl-
ariza-salvatori- 
 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93615
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31908:alcalde-de-puebla-confirma-que-pan-interpondrá-denuncia-por-enlaces-telefónicos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31908:alcalde-de-puebla-confirma-que-pan-interpondrá-denuncia-por-enlaces-telefónicos&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/acuerdan_impulsar_franquicias_en_la_capital_poblana
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45360-modificaran-el-plan-de-contingencia-popocatepetl-ariza-salvatori-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45360-modificaran-el-plan-de-contingencia-popocatepetl-ariza-salvatori-
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SINTESIS 

 Habilita comuna 19 albergues  
En caso de alguna contingencia por la actividad el volcán, el Ayuntamiento habilitó 19 albergues en diferentes 
puntos de la capital, para atender en primera instancia 3 mil personas y en 24 horas más cubrir la capacidad de 9 
mil 680 personas de las comunidades evacuadas. Lo anterior lo informó el secretario de Gobernación, Pablo 
Montiel Solana quien garantizó tener todo el stock que (consiste en alimentos, cobijas y recreación para niños y 
mujeres como lo indican los lineamientos internacionales para albergues) para atender a los habitantes de las 
comunidades si así se requiere. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45357-habilita-comuna-19-albergues- 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento contratará 50 guardias de seguridad 
Para el mes de mayo, el ayuntamiento de Puebla contará con 50 nuevos policías privados que serán destacados a 

edificios y oficinas del gobierno municipal como parte de la reingeniería que se tuvo que hacer a raíz del regreso 
de policías al estado que estaban destacados en el municipio. Al respecto, el secretario de Administración, Íñigo 
Ocejo Rojo aseveró que de acuerdo a las necesidades establecidas por la propia secretaría de Seguridad Pública 
del Municipio se determinó la contratación de policía privada para el resguardo de edificios gubernamentales del 
municipio. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93603 

 
INTOLERANCIA  

 En análisis la instalación de sillas para desfile 
El ayuntamiento de Puebla tendrá que modificar los lugares que tradicionalmente eran autorizados para la 
colocación de sillas para el recorrido del Desfile del 5 de Mayo que este año cambió. Al respecto, el secretario de 

Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana destacó que en cuanto al número de sillas que se autorizarán será 
en el orden de 3 mil 800 como ha sucedido en años anteriores, sin embargo, no descartó que estas puedan variar 
dependiendo de las restricciones de lugares que imponga el Estado Mayor Presidencial. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93602 

 
INTOLERANCIA  

 Segob cuenta con 300 policías para contingencia 
La secretaría de Gobernación Municipal, DIF Municipal y la secretaría de Seguridad Pública de la capital disponen 
de 300 elementos de la policía municipal así como personal de la dependencia para apoyo del gobierno del estado 

en caso de que se presente un traslado de personas a la capital si incrementa su actividad el volcán Popocatépetl. 
En entrevista, tras una reunión de gabinete, Pablo Montiel solana informó que se ha tomado la determinación de 
mantener alerta a la corporación en caso de que el estado requiera el apoyo para trasladar a personas a la 

capital. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93601 

 
INTOLERANCIA  

 Empresa del metrobus rompe ductos de gas 

Una fuerte movilización de elementos de Protección Civil Municipal y Bomberos se registró ayer en la zona de 
Bosques de san Sebastián luego de que una constructora que realizaba la pavimentación de concreto hidráulico 
de una parte de la línea RUTA (Metrobus) rompiera con una retroexcavadora los ductos de gas natural. Lo 
anterior, ocasionó que de manera inmediata se determinara la evacuación de 400 personas que se encontraban 

ene se momento en un centro comercial que se encuentra aledaño a la zona de la fuga, así lo informó el director 
de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori. (Alejandro Camacho) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93614 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45357-habilita-comuna-19-albergues-
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93603
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93602
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93601
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93614
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Más de 3 mil 800 sillas para Desfile 5 de Mayo 
Serán  aproximadamente más de 3 mil 800 sillas las que se utilicen para el Desfile del 5 de Mayo y serán 
autorizadas por el ayuntamiento de Puebla. El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, no 
descartó que debido a las modificaciones del recorrido de este desfile conmemorativo, el número de sillas 
permitidas puedan variar, ya que recordó que todo depende de las restricciones de lugares que imponga el Estado 

Mayor Presidencial. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42856 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El Metrobús de Puebla, en riesgo de ser de baja calidad y sin sustentabilidad 
Integrantes de la asociación civil El Poder del Consumidor y del Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla 

advirtieron que el proyecto del Metrobús –cuya obra en la capital registra un avance de 35 por ciento – corre el 
riesgo de ofrecer un servicio de baja calidad y carecer de un plan de sustentabilidad en el desarrollo urbano. Ante 
ello Gerardo Moncada, coordinador de Transporte Eficiente en la asociación El Poder del Consumidor, apuntó que 
es ―urgente‖ e ―indispensable‖ que la administración local –encabezada por Rafael Moreno Valle Rosas– evite los 
errores cometidos por otros estados del país en la construcción del Metrobús, principalmente en cinco aspectos. 
Gerardo Moncada detalló que la construcción en Puebla debe contar con la infraestructura adecuada para brindar 

seguridad vial y peatonal a lo largo del corredor; tener accesos seguros; garantizar la capacidad de atención a los 

usuarios en horas de máxima demanda y generar certidumbre a los usuarios a través de la información vial y de 
desarrollo urbano. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-metrobus-de-puebla-en-riesgo-de-ser-de-baja-calidad-
y-sin-sustentabilidad_id_6461.html    
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Provocan fuga de gas con retroexcavadora en Bosques de San Sebastián  
Una fuga de gas natural se registró la tarde de este miércoles en los trabajos del Metrobús que se realizan en la 

colonia Bosques de San Sebastián, luego de que trabajadores de la empresa Alemus dañaran la tubería de Maxigas 
con una máquina retroexcavadora. La contingencia provocó la evacuación de 400 personas, no porque hubiera 

riesgo para ellas sino para las que ahí estaban laborando, ya que el gas natural no explota pero sí es inflamable. El 
incidente no pasó a mayores. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/provocan_fuga_de_gas_con_retroexcavadora_en_bosques_de_san_sebastian      
 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Fuga de gas en Bosques de San Sebastián 

Autoridades de Protección Civil dieron a conocer que este mediodía se registró una fuga de gas natural en 
Bosques de San Sebastián, por lo que fueron evacuadas una tienda de autoservicio y una escuela. Versiones 
preliminares indican que fue una máquina retroexcavadora la que averió la tubería de Maxi Gas a la altura del 

Bulevar México. A decir de las autoridades no hubo daños ni personas intoxicadas, pero por seguridad se 
desalojaron dos manzanas entre Bosques de San Sebastián y el Infonavit Amalucan, en calle 3-A y Bulevar 
Monterrey, donde se pudieron calcular poco más de 400 personas. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24479:fuga-de-gas-en-bosques-de-

san-sebastián&Itemid=128 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-metrobus-de-puebla-en-riesgo-de-ser-de-baja-calidad-y-sin-sustentabilidad_id_6461.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-metrobus-de-puebla-en-riesgo-de-ser-de-baja-calidad-y-sin-sustentabilidad_id_6461.html
http://periodicodigital.com.mx/notas/provocan_fuga_de_gas_con_retroexcavadora_en_bosques_de_san_sebastian
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24479:fuga-de-gas-en-bosques-de-san-sebastián&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24479:fuga-de-gas-en-bosques-de-san-sebastián&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 En la Capital Poblana están listos los albergues para los vecinos para una eventual evacuación y también 

están listos los corrales para que los animales que son su patrimonio, su propiedad y su vida de mucha 
gente puedan estar seguros. 

 En el Centro escolar Licenciado Miguel Alemán de Cholula se ha habilitado prácticamente un gimnasio para 

recibir a cualquier persona en caso de contingencia. 
 La fase 3 continua, pero han ordenado volver a clases allá en la zona. 
 Están filmando la película de un personaje perdido, un personaje importante pero extraviado de la 

Revolución Mexicana, no confundir con el 5 de Mayo que es otra película y otro tema. 
 Van a modificar permisos para sillas en el desfile del 5 de mayo, dado que también se ha modificado el 

recorrido de este evento. 
 Ayer la constructora de Microbus rompió ducto de Maxigas en Bosques de San Sebastian y causo una 

Evacuación en la Zona; los responsables inculpan a la gasera. 
 Una bebe muere quemada en un tubo de agua caliente mientras su mama prepara el baño. 
 Un ladrón armado con desarmador fue capturado en la 16 de Septiembre 9915. 
 Mil 500 niños han recibido capacitación preventiva por parte del cuerpo de bomberos para evitar los 

accidentes caseros. 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Esta madrugada se registraron actividades justamente en el cono volcánico, sin embargo el Cenapred 

mantiene alerta amarilla fase 3.  
 A fin de mantener operativos de seguridad en esta capital y ante una contingencia volcánica el edil 

Eduardo Rivera se reunió con su gabinete y dice que están listos con las estrategias de una posible 
evacuación.  

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El metrobús lleva un avance del 35 % informó el secretario del Transporte, Bernardo huerta y dijo que el 

costo del transporte será más o menos igual al del transporte público habitual.  
 Hubo ayer un incidente, unas 250 personas de la colonia Bosques de San Sebastian tuvieron que ser 

desalojados, hubo una fuga de gas, justamente dentro de las obras del Metrobús.  
 María Isabel Ortiz Mantilla, candidata del PAN al distrito 11, acusa a integrantes del PRI de destruir su 

propaganda.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Trescientos elementos del Ayuntamiento podrían apoyar la evacuación desde el volcán y hasta la capital, 

19 albergues para 10 mil personas.  
 Sobre los mapas de riesgo aquí en la ciudad de Puebla, hay un millón de pesos que invertirle a este Atlas 

de Riesgo, que va a estar en seis meses.  
 Tenemos que saber donde están los ductos de MaxiGas ayer en Bosques de San Sebastian un trascabo 

rompió una tubería de la gasera y tuvieron que evacuar a los habitantes, todo eso debe estar en mapas de 
riesgo.  

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Cuatro secuestros en el primer trimestre de este año contra 13 que hubo en el 2011, así que ese delito ha 
disminuido, aspiramos a que quede en cero.  

 Doce robos a transeúntes 10 a casa habitación en promedio, 2287 personas detenidas son números de la 
autoridad de Seguridad Pública.  

 En el 2013 todas las corporaciones de policía habrán pasado ya las pruebas de confianza.  

 No habrá ambulantes en el desfile, se mantendrán las calles limpias, mediante un operativo por parte del 
Ayuntamiento de Puebla. Las sillas no serán negocios de la familia, todas las va a poner el gobierno del 
estado, se busca el orden.  

 El Club de Empresarios pretende debates con los candidatos a la presidencia, yo diría que es mucho pedir, 
pero con los candidatos al senado y a diputados, si lo van a buscar, vamos a ver quien quiere debatir en 

este seno de empresarios.  
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Gobierno Municipal preparado para prestar apoyo necesario en caso de una continencia. 

 La extorsión es el delito que mas impacta a los empresarios. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 A 48 horas de haberse elevado la alerta volcánica del Popocatepetl de fase amarilla 2 y paso a la 3; los 
municipios cercanos al coloso se preparan para apoyar en caso de una contingencia mayor que se pudiese 
registrar. 

 El proyecto del Metrobús lleva un 35% de avance y los trabajos se registran en tiempo y forma para que 
inicien operaciones en enero del 2013. 

 Sin ambulantes y con muy pocas sillas se desarrollara el desfile del 5 de Mayo, mismo que este año con 

los festejos conmemorativos cambia de ruta y de hora. 
 Se registra una fuga de gas en Bosques de San Sebastian; mas de 400 personas fueron evacuadas. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se registró un choque entre taxistas en la 25 poniente y 25 sur, hay lesionados. 
 
 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Prepara IP debate entre candidatos al Senado 
La iniciativa privada está preparando un debate para los candidatos a senadores por el PRI, PAN, PANAL y de la 
coalición PRD- PT- MC, que inicialmente se ha planteado que sea en el mes de mayo, para que den a conocer sus 
propuestas y para responder a preguntas de los empresarios. Así lo informó Antonio Yitani Macisse, presidente del 
Club de Empresarios, quien dijo que está por definirse el lugar y el día, pero confió que a ese debate vayan todos 
los abanderados. En entrevista señaló que los empresarios poblanos les gustaría que los candidatos a la 
Presidencia de la República vinieran a debatir en Puebla, pero lo ve muy difícil, porque ya el IFE estableció 

algunos encuentros en otras ciudades del país. "Para el Senado lo estamos haciendo en conjunto con el Consejo 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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Coordinador empresarial, nos estamos poniendo de acuerdo con Francisco Rodríguez, todos juntos vamos a 
organizarnos para que se lleve a cabo el debate", dijo. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511340.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Resaltará PAN en campaña los logros de Moreno Valle  
Germán Tena Fernández, delegado en Puebla de la campaña de Josefina Vázquez Mota, anunció que el PAN 
llevará a cabo una nueva estrategia en la entidad, la cual enfatizará los logros del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas. El ex dirigente estatal de Acción Nacional en el estado de Michoacán reconoció la ventaja que tiene el 

candidato priista, Enrique Peña Nieto a nivel nacional sobre Vázquez Mota, sin embargo, afirmó que en Puebla hay 

un virtual empate técnico entre ambos candidatos. El representante blanquiazul subrayó que se enfatizarán los 
logros del mandatario, así como del gobierno federal y de los Ayuntamientos panistas en la campaña de los 
candidatos de su partido. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511341.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Recibirá la ANUIES a los candidatos a la presidencia 
La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) recibirá el 21 y 22 de 
mayo a los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, reunión en la que se analizará el futuro de la 
educación, la ciencia y tecnología como factores fundamentales para promover el desarrollo de México, anunció 
Enrique Agüera Ibáñez, Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). En entrevista al 
concluir la sesión extraordinaria del Consejo Nacional de la ANUIES, celebrada en las instalaciones del organismo 

en la ciudad de México, Agüera Ibáñez indicó que en esta reunión se definió el formato que se seguirá en este 
encuentro con los aspirantes y se acordó que la misma se realice en mayo. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511342.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Agradecen intervención del gobernador en proceso electoral 
Al presentarse como el nuevo coordinador general en Puebla de la campaña de Josefina Vázquez Mota, Germán 
Tena Fernández, agradeció de manera pública al gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, 
por haber intervenido en el Partido Acción Nacional (PAN) para que pudiera llegar a la posición que asumió a 

partir de este 18 de abril.  Con esto puso de manifiesto que el mandatario poblano sí está interviniendo en el 
proceso electoral, esto a pesar de que ha manifestado en reiteradas ocasiones que estaría totalmente ajeno a las 

campañas políticas.  (Erika Mejia Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45454:agradecen-
intervencion-del-gobernador-en-proceso-electoral&catid=60:politica&Itemid=121 

 
HERALDO 

 Caso cerrado, reunión en Casa Aguayo: Néstor 

El candidato a diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN) por el distrito 12, Néstor Gordillo, al ser 
cuestionado sobre su reunión en Casa Aguayo argumentó de nueva cuenta que fue citado con el objetivo de 
tratar asuntos relacionados con el desarrollo social de Puebla y justificó su presencia por el hecho de que fue 
titular del área en la actual administración. Evidentemente nervioso argumentó con su currículum que ha 
trabajado en Puebla por el desarrollo social y que por eso ya se emitió un comunicado en el que se menciona su 
presencia en Casa Aguayo y que para él es un caso cerrado.(Erika Mejia Peniche) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45453:caso-cerrado-
reunion-en-casa-aguayo-nestor&catid=60:politica&Itemid=121 

 
HERALDO 

 Rechaza PAN afiliaciones a favor de Manzanilla Prieto 
Tras mencionar que no observa vínculo alguno entre Fernando Manzanilla Prieto y los documentos que se 
encontraron en lo que se ha llamado "bunker" del actual titular de la Secretaría General de Gobierno del estado 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511340.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511341.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2511342.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45454:agradecen-intervencion-del-gobernador-en-proceso-electoral&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45454:agradecen-intervencion-del-gobernador-en-proceso-electoral&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45453:caso-cerrado-reunion-en-casa-aguayo-nestor&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45453:caso-cerrado-reunion-en-casa-aguayo-nestor&catid=60:politica&Itemid=121
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de Puebla, el líder municipal del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvanera, expresó que en 
realidad "no se tienen datos mayores sobre esto". "Yo creo que hay muchos panistas que buscan hacer algunas 
afiliaciones, incluso vienen aquí y nos piden para vecinos de ellos y habitantes de diferentes colonias, entonces 
a lo mejor era un trabajo en este sentido, pero yo no veo el vínculo forzoso con Fernando Manzanilla, pues he 
hablado con él en lo personal, y me ha dicho que por lo pronto no está buscando la candidatura a la presidencia 

municipal y que si lo buscara o fuera por el PAN no serían esos los medios o los métodos por los que lo hiciera", 
dijo. (Erika Mejia Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45452:rechaza-pan-
afiliaciones-a-favor-de-manzanilla-prieto&catid=60:politica&Itemid=121 

 

 
HERALDO 

 Rechaza PRI negociar candidaturas con RMV 
El Partido Revolucionario institucional (PRI) no ha hecho ningún convenio con el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas o negociado candidaturas, "nosotros venimos por el carro completo, Presidencia de la República, dos 
senadurías y 16 diputaciones federales", dijo el delegado de la cuarta circunscripción de la campaña de Enrique 
Peña Nieto, Manuel Padrón Magaña. Mientras tanto, el diputado federal, Ernesto de Lucas Hopkins, coordinador 
nacional de la campaña permanente del candidato del PRI-PVEM a la presidencia de la República, dejó en claro 

que los resultados, las propuestas y el convencimiento de la gente conforman la respuesta de Peña Nieto a los 
ataques y las calumnias de los adversarios, y sentenció "no vamos a confrontar porque el trabajo habla por sí 
solo". (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45451:rechaza-pri-

negociar-candidaturas-con-rmv&catid=60:politica&Itemid=121 
 

 
 
SINTESIS 

 Acusa Lucas Hopkins al PAN de emprender campaña negra contra el PRI 
El coordinador nacional de la campaña permanente presidencial, Ernesto de Lucas Hopkins, salió a la defensa de 
candidato, Enrique Peña Nieto, quien ya es objeto de una campaña negra y sucia por parte del PAN. El también 

diputado federal, Lamentó que la estrategia, misma que aplicaron en el 2006, con la campaña del miedo, sea ―el 
llamado golpe de timón‖ de la campaña de la candidata panista Josefina Vázquez Mota. (Elizabeth Cervantes 
Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45358-acusa-lucas-hopkins-al-pan-de-emprender-campana-
negra-contra-el-pri- 

 
 

SINTESIS 

 Se reanudan clases en escuelas cercanas al volcán: SEP  
La Secretaría de Educación Pública (SEP), encabezada por Luis Maldonado Venegas informa que mañana 19 de 

abril las instituciones educativas que se encuentran en San Nicolás de los Ranchos, Santiago Xalitzintla, San 
Pedro Benito Juárez y Atlixco, deberán reanudar sus actividades escolares. Con el objetivo de prevenir riesgos y 
proteger a la población escolar, la SEP recomienda que en caso de que haya presencia de ceniza, se tomen en 
consideración medidas, tanto en los sitios señalados, como en las comunidades donde se presente el fenómeno. 
(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/45374-se-reanudan-clases-en-escuelas-

cercanas-al-volcan-sep- 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Nombra delegado el equipo de Vázquez Mota 
Germán Tena fue nombrado delegado especial para Puebla del equipo de Campaña de Josefina Vázquez Mota, y 
anunció que se unificarán los criterios para que los candidatos al  Senado lleven un mismo ritmo. En conferencia 
de prensa Germán Tena quien fue presidente del Partido Acción Nacional en Michoacán en la derrota María Luisa 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45452:rechaza-pan-afiliaciones-a-favor-de-manzanilla-prieto&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45452:rechaza-pan-afiliaciones-a-favor-de-manzanilla-prieto&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45451:rechaza-pri-negociar-candidaturas-con-rmv&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45451:rechaza-pri-negociar-candidaturas-con-rmv&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45358-acusa-lucas-hopkins-al-pan-de-emprender-campana-negra-contra-el-pri-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/45358-acusa-lucas-hopkins-al-pan-de-emprender-campana-negra-contra-el-pri-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/45374-se-reanudan-clases-en-escuelas-cercanas-al-volcan-sep-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/45374-se-reanudan-clases-en-escuelas-cercanas-al-volcan-sep-
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Calderón Hinojosa sostuvo que están llevando una campaña hacia el triunfo. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93611 

 
INTOLERANCIA  

 Edil de Atlixco de viaje durante la contingencia 
A pesar de la contingencia volcánica el presidente municipal de Atlixco, Ricardo Camacho continúa de viaje por 
Alemania, en su municipio se encuentra la comunidad mas cercana al volcán. Lo anterior fue denunciado por el 
diputado José Juan Espinosa Torres al indicar que hay negligencia e irresponsabilidad del alcalde, además destaco 
que el gobernador Rafael Moreno Valle, si ha estado atento a la contingencia. (Francisco Sánchez) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93596 

 
INTOLERANCIA  

 Frenan físicamente evaluación universal en Puebla 
Al asegurar que los maestros democráticos del país, no permitirán la aplicación de la evaluación universal el 
próximo 24 de junio, porque atenta en contra de los derechos laborales de los trabajadores de la educación, el 

vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano, Miguel Guerra Castillo, afirmó que aunque sabe que corren 
riesgo con la medida, buscarán detener que las pruebas lleguen a las escuelas del Estado. Por eso, dijo que 
saldrán a las calles el próximo primero de mayo, porque en el magisterio poblano hay indignación por las 
arbitrariedades que cometen las autoridades en complicidad con Elba Esther Gordillo Morales. (Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93597 

 

 
 

CAMBIO 

 Reprueba Armenta que el PAN se cuelgue de obras morenovallistas 
Alejandro Armenta Mier criticó la estrategia política del PAN para asegurar el triunfo electoral al ―colgarse‖ de las 

obras y logros del gobernador Rafael Moreno Valle, pues dijo es un error hablar de lo que pasa en Puebla cuando 
se trata de elecciones federales. Ayer Germán Tena, delegado político en Puebla de la campaña de la candidata 
del PAN a la Presidencia de la República Josefina Vázquez Mota, aseguró que el partido usará los logros de 
Moreno Valle y los del presidente Felipe Calderón Hinojosa para ganar las elecciones del mes de julio y así 
generar votos importantes en el estado. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-luz-reprueba-armenta-que-el-pan-se-
cuelgue-de-obras-morenovallistas.php 

 
 
CAMBIO 

 AUDI se acerca a Puebla 
El gobierno morenovallista está a punto de hacer realidad la instalación de la planta Audi en Puebla y atraer la 
Inversión Extranjera Directa más grande desde los 60, luego de que el Grupo Volkswagen determinara que la 

marca de los cuatro anillos se ensamblará en México y no en Chattanooga, Tennessee. Rafael Moreno Valle en 
persona, desde que viajó a Alemania en septiembre del año pasado para reunirse con el Consejo Directivo de la 
firma automotriz, mantuvo negociaciones ultrasecretas con el consorcio para definir un terreno y los incentivos 
fiscales y monetarios que les ofrecería Puebla, en una clara competencia con la planta de Volkswagen en 
Chattanooga y los gobiernos estatales de Guanajuato y Coahuila, sedes de clúster automotrices importantes. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-osv-audi-se-acerca-a-puebla.php 

 
CAMBIO 

 Josefina ajusta equipo de campaña en Puebla 
Josefina Vázquez Mota designó a Germán Tena como delegado político de su campaña en Puebla como parte del 
―golpe de timón‖ para enmendar los errores en la estrategia proselitista en la entidad y para terminar con las 
pugnas intestinas entre el Yunque y el morenovallismo. El nuevo representante de la aspirante presidencial 
admitió la caída de Vázquez Mota en el estado, pues su ventaja sobre el priista Enrique Peña Nieto se redujo a 

dos puntos, ya que de acuerdo con algunas encuestas su delantera superaba los cinco puntos en semanas 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93611
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93596
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93597
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-luz-reprueba-armenta-que-el-pan-se-cuelgue-de-obras-morenovallistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-luz-reprueba-armenta-que-el-pan-se-cuelgue-de-obras-morenovallistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-osv-audi-se-acerca-a-puebla.php
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anteriores. (Xichitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-josefina-ajusta-equipo-de-campa-
a-en-puebla.php 

 
CAMBIO 

 Manzanilla no está en campaña por alcaldía 

El presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, se asumió como defensor 
del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y negó que el funcionario esté haciendo campaña 
desde su dependencia para obtener la alcaldía de la capital en 2013. Luego de que se difundió la supuesta 

instalación de un búnker en la colonia El Mirador que operaba a favor del encargado de la política interna en el 
estado, Maldonado enfatizó que esto es completamente falso. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-manzanilla-no-est-en-campa-a-
por-alcald-a.php 

 
CAMBIO 

 Por miedosa Blanca perderá votos: PAN 
Blanca Alcalá perderá puntos en las encuestas de popularidad por su renuencia a debatir públicamente con sus 
adversarios, dijo el líder estatal panista, Juan Carlos Mondragón Quintana. Expuso que los aspirantes a un cargo 
popular emanados del PRI se caracterizan por su miedo al escrutinio público. Luego de que la Universidad 
Iberoamericana aplicó la ley mordaza a los candidatos al Senado, Javier Lozano Alarcón del PAN, Víctor Hugo 
Islas del Panal y Manuel Bartlett del PT, Mondragón indicó que la escena fue penosa por restar pluralidad al 

proceso democrático. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-por-miedosa-blanca-perder-votos-
pan.php 

 
CAMBIO 

 Violeta Lagunes será una “Juanita” del PAN 
Violeta Lagunes regresará a la escena política como otra ―Juanita‖ del PAN, tras ser inscrita como candidata a 

diputada federal por el distrito VII con cabecera en Tepeaca, mientras que la sobrina de Germán Martínez 
Manzano -líder de la agrupación Tierra Fértil- competirá por el distrito II de Zacatlán y aún falta definir el distrito 
XIV de Izúcar, revelaron fuentes internas del albiazul. Juan Carlos Mondragón, líder estatal del PAN, el pasado 
lunes reveló que perdió las esperanzas de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
reinstalara a los candidatos originales de los distritos de Tepeaca, Izúcar y Zacatlán, por lo que esta misma 
semana haría modificaciones en las postulaciones. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-violeta-lagunes-ser-una-juanita-

del-pan.php 
CAMBIO 

 Voy a Casa Aguayo y al PAN con frecuencia: Néstor 

El aspirante a diputado federal por el distrito XII, Néstor Gordillo, defendió su libertad de visitar Casa Aguayo, 
aún cuando ya no ocupa un cargo dentro del gabinete estatal. Además, dijo que acude con idéntica frecuencia al 
Comité Estatal del PAN que a las oficinas gubernamentales como parte de su estrategia de campaña. Luego de 
que el PRD lo denunciara ante la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE), por presuntamente participar 
en un acto proselitista dentro de Casa Aguayo, Gordillo justificó que cualquier aspirante a un cargo de elección 
popular puede ingresar a edificios públicos en calidad de ciudadano. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-voy-a-casa-aguayo-y-al-pan-con-
frecuencia-n-stor.php 

 
CAMBIO 

 Henaine busca politizar el caso Valle Fantástico 
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la SGG, dijo desconocer un supuesto bloqueo por parte de policías 
estatales y personal de la PGJ en contra de representantes legales del empresario Ricardo Henaine Mezher, luego 
que acusaran que dichos elementos le impidieron el paso a un actuario del juzgado Segundo de Distrito en el 

predio donde se ubicaba Valle Fantástico y actualmente se construye el Parque Metropolitano. (Elvia Garcia 
Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-henaine-busca-politizar-el-caso-

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-josefina-ajusta-equipo-de-campa-a-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-josefina-ajusta-equipo-de-campa-a-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-manzanilla-no-est-en-campa-a-por-alcald-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-manzanilla-no-est-en-campa-a-por-alcald-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-por-miedosa-blanca-perder-votos-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-por-miedosa-blanca-perder-votos-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-violeta-lagunes-ser-una-juanita-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-violeta-lagunes-ser-una-juanita-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-voy-a-casa-aguayo-y-al-pan-con-frecuencia-n-stor.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-xoc-voy-a-casa-aguayo-y-al-pan-con-frecuencia-n-stor.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-henaine-busca-politizar-el-caso-valle-fant-stico.php
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CAMBIO 

 Sólo han cambiado 190 de los 2 mil mototaxis 
A cuatro meses de haber iniciado el programa Taxi Local, la Secretaría de Transportes ha retirado sólo 190 de los 
2 mil 259 mototaxis que circulan en la entidad, pues aunque ayer entregó 39 unidades, en total transitan apenas 

95 taxis. Dichos automóviles se suman a las 56 unidades que fueron entregadas, 23 de la primera etapa y 33 de 
la segunda. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-s-lo-han-cambiado-190-de-los-2-

mil-mototaxis.php 

 
CAMBIO 

 Reanudarán clases en comunidades del volcán 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) informó que las escuelas de las comunidades de San Nicolás de los 

Ranchos, Santiago Xalitzintla y San Pedro Benito Juárez y otros ranchos, este día reanudarán actividades. La 
secretaría estatal a través de su titular, Luis Maldonado Venegas, informó que desde hoy las instituciones 
educativas que se encuentran en las tres comunidades reanudaron las actividades escolares.. (Elvia García 
Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-reanudar-n-clases-en-
comunidades-del-volc-n.php 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cupreder: no ha bajado la actividad en el Popocatépetl; se debe reforzar alerta para posible 

evacuación 
El Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder) de la Universidad Autónoma de 
Puebla advirtió que el volcán Popocatépetl no ha descendido su nivel de actividad; por el contrario, existen 
condiciones de explosividad que deben mantener a los gobiernos alerta para atender una contingencia mayor. 
Ayer por la noche, el ingeniero del Cupreder Carlos Tovar informó que luego de analizar los informes del Centro 
Nacional para la Prevención de Desastres (Cenapred), así como de algunos expertos nacionales sobre el tema, 
advirtió que el Popocatépetl ha mantenido un episodio eruptivo durante varios meses y está llegando a un punto 

culminante. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cupreder-no-ha-bajado-la-actividad-en-el-popocatepetl-

se-debe-reforzar-alerta-para-posible-evacuacion_id_6499.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Continúa suspensión de clases en San Nicolás, Xalitzintla y Benito Juárez: SGG 
El gobierno del estado determinó mantener la suspensión de clases en las comunidades de San Nicolás de los 
Ranchos, Santiago Xalitzintla y San Pedro Benito Juárez por la contingencia del volcán Popocatépetl. Fernando 
Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), señaló que la Secretaría de Transportes ha 
notificado que el número de vehículos disponibles ante un eventual operativo de evacuación de las comunidades 
aledañas al volcán pasó de 740 a mil unidades. La Secretaría de Desarrollo Rural ha avanzado en el censo de 
animales que podrían ser trasladados de las inmediaciones del volcán en caso de requerirse una evacuación. En 

Santiago Xalitzintla se registraron 200 bovinos, mil 200 equinos, 500 cerdos, 18 mil 333 aves, 350 ovinos y 50 
conejos. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/continua-suspension-de-clases-en-san-nicolas-xalitxintla-

y-benito-juarez-sgg_id_6455.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Están creando un grupo paramilitar en Chilac, denuncian comuneros 
La posible creación de un grupo paramilitar conformado por integrantes del autodenominado Consejo Ciudadano 
fue denunciada por integrantes del grupo de comuneros, quienes destacaron que los del mencionado consejo 
recorren zonas de la población mostrando armas. Por esa causa exigieron al gobierno de Rafael Moreno Valle 
Rosas que actúe a la brevedad posible para detener a quienes dieron muerte a Frumencio Solís Cruz, comunero 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-henaine-busca-politizar-el-caso-valle-fant-stico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-s-lo-han-cambiado-190-de-los-2-mil-mototaxis.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-s-lo-han-cambiado-190-de-los-2-mil-mototaxis.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-reanudar-n-clases-en-comunidades-del-volc-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-190412-elv-reanudar-n-clases-en-comunidades-del-volc-n.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cupreder-no-ha-bajado-la-actividad-en-el-popocatepetl-se-debe-reforzar-alerta-para-posible-evacuacion_id_6499.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cupreder-no-ha-bajado-la-actividad-en-el-popocatepetl-se-debe-reforzar-alerta-para-posible-evacuacion_id_6499.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/continua-suspension-de-clases-en-san-nicolas-xalitxintla-y-benito-juarez-sgg_id_6455.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/continua-suspension-de-clases-en-san-nicolas-xalitxintla-y-benito-juarez-sgg_id_6455.html
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que fue asesinado el pasado 10 de este mes, ya que hasta el momento la Procuraduría General de Justicia del 
Estado (PGJE) no actúa contra los homicidas. Tras el asesinato, el ambiente en Chilac es más tenso, los del 
Consejo Ciudadano lanzan amenazas constantes contra la familia de Frumencio, lo mismo que hacia los líderes de 
la organización comunal, a quienes advierten que pronto van a correr la misma suerte que su compañero, 
aseguró José Luis Leyva Machuca. (Elizabeth Rodríguez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estan-creando-un-grupo-paramilitar-en-chilac-denuncian-
comuneros_id_6462.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El 1 de mayo habrá marcha vs. RMV por no atender desempleo y el agro: FOSSCEP 

El Frente de Organizaciones Sociales, Sindicales, Campesinas, Estudiantiles y Populares de Puebla (FOSSCEP) 
anunció que marchará sobre el viaducto Zaragoza, así como por el resto de las megaobras que realiza la 
administración de Rafael Moreno Valle el próximo 1 de mayo. Esto como una forma de protestar contra la falta de 
políticas públicas por parte del gobierno del estado que estén encaminadas a la disminución del desempleo, en la 
reactivación del campo, así como del mercado interno. Así lo dio a conocer el vocero de esta organización, Alberto 
Hernández, quien subrayó que de esta forma las organizaciones populares celebrarán el Día del Trabajo. Marchar 
sobre las obras estatales representará el rechazo a la estrategia de la actual administración, de beneficiar sólo a 

las empresas foráneas y extranjeras, así como a los grupos empresariales cercanos al poder, excluyendo a los 
grupos sociales más empobrecidos. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-1-de-mayo-habra-marcha-vs-rmv-por-no-atender-
desempleo-y-el-agro-fosscep_id_6474.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncia disidencia magisterial hostigamiento en su contra para votar por el Panal 
El líder de la disidencia en la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan 
Durán Martínez, denunció que desde los órganos institucionales del magisterio existe hostigamiento y amenazas 
contra los profesores de diferentes regiones del estado para votar a favor de los candidatos del Partido Nueva 
Alianza (Panal) en las próximas elecciones del 1 de julio. En entrevista, Durán Martínez lamentó que los 

candidatos y la estructura partidista del Panal en Puebla cometan este tipo de errores, con la única intención de 
conservar el registro ante el Instituto Federal Electoral, lo cual beneficiará únicamente a la líder vitalicia del SNTE, 
Elba Esther Gordillo Morales, y toda su familia. El líder sindical criticó que entre las propuestas de Gabriel Quadri, 
aspirante presidencial por el Panal –quien el pasado martes sostuvo un encuentro con estudiantes del Tecnológico 
de Monterrey campus Puebla–, se encuentre la protección hacia Gordillo Morales y la estructura del SNTE, pues 
para elevar la calidad en la educación es necesario democratizar y transparentar el sindicato. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-disidencia-magisterial-hostigamiento-en-su-

contra-para-votar-por-el-panal_id_6476.html     

 

 
 

MILENIO  

 Sector vivienda pierde 1.200 mdp por líos jurídicos 
En el último año la industria de la vivienda perdió 1,200 millones de pesos por certidumbre jurídica que se 
traduce en la creciente presencia de asentamientos irregulares, escasa cultura para hacer testamentos y falta de 
acuerdos sobre la tenencia de la tierra y bienes, y la cada vez mayor presencia de dueños ficticios que litigan la 
posesión de una propiedad. El quebranto financiero que enfrenta el sector vivienda ha puesto en riesgo la 
edificación de casas habitación en la zona conurbada de Puebla; la afectación económica representa ya una quinta 

parte de los 6 mil millones de pesos proyectados en el inicio de la actual administración que encabeza el 
gobernador Rafael Moreno Valle para esta materia. Tan sólo en la industria de la vivienda, cuatro mil casas 

edificadas o en construcción, quedaron a la deriva cuando aparecieron supuestos dueños que demandaron la 
posesión de predios ejidales dónde se generaban desarrollos habitacionales. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620ca95f    
 
MILENIO  

 Logros de RMV servirán para promocionar a Vázquez Mota  
En Puebla, el PAN recurrirá a los logros del gobierno de Rafael Moreno Valle para impulsar la campaña de la 
candidata a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, aseguró el nuevo delegado político, Germán 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estan-creando-un-grupo-paramilitar-en-chilac-denuncian-comuneros_id_6462.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estan-creando-un-grupo-paramilitar-en-chilac-denuncian-comuneros_id_6462.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-1-de-mayo-habra-marcha-vs-rmv-por-no-atender-desempleo-y-el-agro-fosscep_id_6474.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-1-de-mayo-habra-marcha-vs-rmv-por-no-atender-desempleo-y-el-agro-fosscep_id_6474.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-disidencia-magisterial-hostigamiento-en-su-contra-para-votar-por-el-panal_id_6476.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-disidencia-magisterial-hostigamiento-en-su-contra-para-votar-por-el-panal_id_6476.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620ca95f
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Tena Fernández. Ante los medios de comunicación, el panista agradeció la confianza del mandatario estatal, al 
tiempo que aclaró que su designación como delegado político fue determinación de Roberto Gil Zuarth, 
coordinador de campaña de Vázquez Mota. Asimismo negó que su llegada a Puebla sea para sustituir a Marcos 
Castro Martínez, coordinador operativo de la campaña presidencial y colaborador cercano de Juan Carlos 
Mondragón Quintana, líder estatal de Acción Nacional. ―Seré el coordinador de la campaña de Josefina (Vázquez 

Mota) en el estado, vengo a coordinar los esfuerzos, el objetivo es ganar el estado de Puebla (…) no vengo a 
sustituir a Marcos Castro, él es el coordinador operativo‖. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620f7943  
 
MILENIO  

 Misceláneas pagarán 600% más que grandes industrias 
En el municipio de Cuautlancingo las misceláneas tendrán que pagar al año mil 200 pesos por la expedición de 
refrendos de empadronamiento, mientras que las 70 industrias afiliadas a la Cámara Nacional de la Industria de la 
Transformación delegación Puebla (Canacintra), sólo pagarán 200 pesos. El contraste del pago de los refrendos de 
empadronamiento se debe al convenio que firmó el Ayuntamiento de ese municipio con el organismo, en el que se 

le condona a las empresas los retrasos en sus pagos de refrendos, además de reducir el cobro anual, hasta el año 
2014. El director de Industria y Comercio de Cuautlancingo, Teófilo Reyes Ramírez, explicó que un vendedor de 
tamales, a pesar de dedicarse al comercio informal, en ese municipio debe de pagar un permiso mensual de 200 
pesos que al año supera el que pagarían las grandes industrias afiliadas. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620f39b1    
 

MILENIO  

 Sismo de 3.4, signo de que actividad iría en aumento 
El sismo de 3.4 grados que se registró en el Popocatépetl la mañana de ayer es un signo de que material 

incandescente llamado magma ascendió al interior del coloso y pudo romperse alguna área interna, dijo el 
vulcanólogo, Alejandro Rivera, quien detalló que el asenso de magma se pudo presentar entre 8 y 15 kilómetros 
de profundidad. ―Si ya tenemos sismos de 2 ó 3 grados significa que hay un rompimiento importante en alguna 
región del volcán. Entre 8 y 15 kilómetros de profundidad hay ascenso de magma que cuando sube y sale por el 
cráter se llama lava. Detalló que desde octubre del año pasado se venía apreciando la presencia de una huella 
térmica, es decir, la marca técnica, por lo que, ya había algo de lava en la base de cráter, lo que implica que se 
forma un tapón que impide que el gas salga. ―Es como si tuvieras una cerveza caliente y de en un momento le 

abren un pedacito‖, apuntó el vulcanólogo poblano. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620d541e   
 
MILENIO  

 Pinchetti defiende a Bartlett de Cárdenas 
Agustín Ortiz Pinchetti, coordinador estatal de Morena lamentó que todavía se quiera relacionar a Manuel Bartlett 
con la caída del sistema electoral en 1988, año en el que Cuauhtémoc Cárdena Solórzano, fundador del PRD, 
perdió la presidencia de la República. ―Si queremos seguir jugando con ese día del 88, sigamos jugando pero 
Bartlett es un nacionalista es un hombre preocupado por la justicia social‖. En entrevista, el representante del 

Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), puntualizó que la candidatura de Bartlett cuenta con el apoyo de 
Andrés Manuel López Obrador, aspirante al gobierno federal. No obstante, Cuauhtémoc Cárdenas expresó que ―el 
88 ni se olvida ni se borra‖ en referencia a la injerencia que el priista tuvo en el resultado de la elección federal en 
la cual participó por primera vez. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620df6a5  
 
 

MILENIO  

 Excoordinadora de MP en Cholula es absuelta 

El juez tercero de Distrito, Carlos Alberto Elorza Amores, absolvió de toda culpa y vinculación con el crimen 
organizado a la excoordinadora de agentes del Ministerio Público de Cholula, María Eugenia Enríquez Reyes, quien 
después de tres años y medio de estar como prófuga, se entregó con la plena confianza de que demostraría su 
inocencia. Tras vencerse el termino constitucional de 144 horas con la ampliación para presentar pruebas y 
desahogarlas con la finalidad de demostrar que no tuvo ningún contubernio con integrantes de la delincuencia 
organizada, luego del señalamiento de uno de ellos, que sostuvo que en dos ocasiones le entrego 50 milpesos a 
cambio de información sobre operativos realizados por la Dirección Especializada en la Investigación de Delitos 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620f7943
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620f39b1
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620d541e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620df6a5
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Contra la Delincuencia Organizada. Con la cabeza en alto, María Eugenia Enríquez salió por la puerta principal del 
Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel del área femenil, lugar donde permaneció desde la tarde-
noche del 13 de abril al entregarse ante las autoridades federales, quienes la requerían por existe en su contra 
una orden de búsqueda, aprehensión y detención. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdb0f8d66d4a6061be57478c620e917a  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Liberan a ex funcionaria de la PGJ vinculada con Zetas  
El Juez Tercero de Distrito, Carlos Alberto Elorza Amores, dictó auto de libertad a María Eugenia Enríquez Reyes, 

quien fuera coordinadora de Agencias del Ministerio Público de la Zona Poniente en el sexenio marinista, pues no 
encontró pruebas que la vincularan con el grupo de Zetas detenido en 2008 en Tlapanalá. En unos momentos, la 
ex funcionaria saldrá de las instalaciones del Centro de Reinserción Social (Cereso) de San Miguel, donde ingresó 
el pasado jueves, luego de presentarse ante el juez referido para ―entregarse‖, ya que tenía una orden de 
aprehensión vigente desde 2008. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31912:liberan-a-ex-funcionaria-de-la-pgj-
vinculada-con-zetas&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Eukid Castañón avala perfil de Manzanilla para la alcaldía de Puebla 

Eukid Castañón Herrera, candidato a diputado federal de representación proporcional, avaló el perfil de Fernando 
Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno para la presidencia municipal de Puebla, pero precisó que en 
este momento la elección de 2013 no está en la agenda local. Cuando se le preguntó si avalaría las aspiraciones 
políticas de Manzanilla Prieto, el ex funcionario estatal declaró: ―Yo apoyaría el proyecto político de cualquier 

persona que busque hacer bien las cosas por Puebla, que sea gente preparada y competente para hacerlo y en el 
caso del secretario General de Gobierno, me parece que cumple con las dos premisas‖. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31911:eukid-castañón-avala-perfil-de-
fernando-manzanilla-para-la-alcaldía-de-puebla&Itemid=332  
 

 

 

E-CONSULTA 

 Acusan desacato de Gobierno por impedir diligencia en Valle Fantástico 

La Procuraduría de Justicia del Estado (PGJE) impidió una diligencia en las instalaciones de Valle Fantástico y eso 
implica desacato de una orden judicial, acusó Rodolfo Aragón Mijangos, representante legal del empresario 
Ricardo Henaine Mezher. En entrevista explicó que el actuario del Juzgado Segundo de Distrito arribó al lugar a 
las 10:00 de la mañana para ingresara al predio como parte del litigio por la posesión de la propiedad. Pero 
agentes de Policía Estatal y funcionarios de la PGJE negaron el paso a la representación del juzgado, según afirmó 

Aragón Mijangos. (Francisco Rivas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31909:acusan-desacato-de-gobierno-poblano-
por-impedir-diligencia-en-valle-fantástico&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Se apagó la sonrisa de Manzanilla en el tema de su búnker  
―Yo creo que no es tema‖, pero ―aplicaremos la ley‖, en caso de detectarse irregularidades de los funcionarios de 

gobierno, así resumió su postura el secretario General de Gobierno, Luis Fernando Manzanilla Prieto, sobre la 
aparición de documentos que lo ubican como el protagonista de una estrategia de movilización en la búsqueda de 
la Presidencia Municipal de Puebla. Apenas el pasado lunes, antes de la aparición de la papelería que desnuda el 
reclutamiento de más de 400 operadores y la afiliación masiva de adherentes al PAN para su proyecto de ser 
alcalde, Manzanilla había visto el tema con simpatía, una sonrisa y campechano desdén. (Silvia Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31903:se-apagó-la-sonrisa-de-manzanilla-en-
el-tema-de-su-búnker&Itemid=332 
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http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31903:se-apagó-la-sonrisa-de-manzanilla-en-el-tema-de-su-búnker&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Procesos contra Henaine, dentro de la ley: Manzanilla 
Tras darse a conocer por parte de la representación legal de Ricardo Henaine Mezher que el Gobierno del estado 

habría incumplido una actuación judicial, luego de que policías estatales y personal de la Procuraduría General de 
Justicia habrían impedido que el actuario del Juzgado Segundo de Distrito realizara el desahogo de diligencias en 
el predio ocupado por el parque de diversiones Valle Fantástico, el secretario general de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, dijo desconocer del tema; sin embargo, lamentó que ante los nulos avances por parte de los 

abogados sobre este caso, hoy busquen politizar asuntos de índole jurídico. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/procesos_contra_henaine_dentro_de_la_ley_manzanilla 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Autoridades en alerta, pese a reducción de actividad volcánica  
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que la actividad del volcán Popocatépetl ha 
disminuido considerablemente y comentó que aunque esta es una buena noticia aún no se puede cantar victoria. 
Por ello, la suspensión de clases en las 19 escuelas de las comunidades de San Pedro Benito Juárez, Xalitzintla y 
San Nicolás de los Ranchos, donde estudian mil 439 alumnos, continuaré, sin embargo, se valorará con la SEP 
federal la situación a seguir. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/autoridades_en_alerta_pese_a_reduccion_de_actividad_volcanica      
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Celebración del 5 de Mayo podrá verse en el extranjero  
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en Puebla, Luis Maldonado Venegas, reveló que los festejos 
del 5 de Mayo se podrán ver en todo el mundo, esto gracias a que la transmisión televisiva estará abierta a 
cualquier medio de comunicación que quiera bajarla. Por tal motivo esperan que alrededor de 170 millones de 
espectadores vean la celebración de la batalla de Puebla en su 150 aniversario. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/celebracion_del_5_de_mayo_podra_verse_en_el_extranjero      
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El IMSS de San Alejandro registró un apagón este miércoles  
Alrededor de las seis de la mañana de este miércoles, 40 por ciento de las instalaciones del Hospital San 
Alejandro del IMSS se quedaron sin suministro de energía eléctrica por algunos segundos, informó Gloria Ramos, 

encargada de la dirección del nosocomio. Los apagones, dijo la funcionaria, tuvieron una duración máxima de 
cuatro segundos y se registraron en áreas administrativas y en la torre hospitalaria, así como en terapia 
intensiva; puntualizó que ningún equipo ni los servicios prioritarios registraron daños o alteraciones. (Abel 

Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_imss_de_san_alejandro_registro_un_apagon_este_miercoles      
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Excoordinador de „Cocoa‟ Calderón apoyará en Puebla a Josefina  
Este miércoles se presentó como nuevo coordinador general de la campaña de Josefina Vázquez Mota en Puebla a 
Germán Tena Fernández, quien reconoció el apoyo presentado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para 
dicha designación. El panista destacó que aprovechará la influencia que el ―primer activo‖ del PAN en el estado 

tiene luego de los resultados que hasta el momento se observan en su gestión y señaló que la estrategia se basa 

en la suma de esfuerzos para alcanzar las metas trazadas a nivel nacional, entre ellas ganar, al menos, el 10 por 
ciento de las diputaciones federales y el triunfo de Vázquez Mota en la entidad. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/excoordinador_de_cocoa_calderon_apoyara_en_puebla_a_josefina  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Audi producirá en México a partir del 2016 
A partir del 2016, Audi iniciará la producción de un modelo SUV en una planta propia en México, se anunció este 

http://periodicodigital.com.mx/notas/procesos_contra_henaine_dentro_de_la_ley_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/autoridades_en_alerta_pese_a_reduccion_de_actividad_volcanica
http://periodicodigital.com.mx/notas/celebracion_del_5_de_mayo_podra_verse_en_el_extranjero
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_imss_de_san_alejandro_registro_un_apagon_este_miercoles
http://periodicodigital.com.mx/notas/excoordinador_de_cocoa_calderon_apoyara_en_puebla_a_josefina
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día luego de la decisión tomada por el Consejo Ejecutivo y el Consejo de Supervisión de AUDI AG, sin embargo, 
aún no se define de manera concreta la ubicación de la planta, misma que será tomada en este año. Por medio de 
un comunicado de prensa, el grupo Volkswagen México informó la decisión basada en el buen desempeño de las 
operaciones en México. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_producira_en_mexico_a_partir_del_2016  
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desorganización en el Congreso retrasa el trabajo legislativo 
La ausencia de los legisladores con licencia y la falta de la designación de los suplentes en las comisiones del 

Congreso del estado están retrasando el trabajo legislativo al evitar que sesionen estos grupos colegiados, 
reconocieron algunos diputados. La sesión de la Comisión de Seguridad Pública, que se había pactado para 
realizarse este miércoles, no se llevó a cabo por falta de quórum, ya que solamente se presentaron el presidente 
de este grupo colegiado, Héctor Alonso Granados, y los vocales del PAN y del PRI, Jesús Zaldívar Benavides y 
Ernesto Leyva Córdova, respectivamente. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/desorganizacion_en_el_congreso_retrasa_el_trabajo_legislativo  
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se mantiene suspensión de clases en escuelas cercanas al Popo 
A pesar de que alumnos y maestros de las escuelas aledañas al volcán Popocatépetl han declarado a diferentes 

medios de comunicación que este jueves podrían regresar a clases, la Secretaría de Educación Pública (SEP) ha 
negado esta versión. Lo anterior lo informó la dependencia al detallar que la decisión de que los escolares 

regresen a las aulas depende de que el volcán disminuya su actividad y se llegue a un acuerdo con el centro de 
operaciones donde participan todas las secretarías de la administración estatal. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_mantiene_suspension_de_clases_en_escuelas_cercanas_al_popo  
 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Por actividad volcánica, piden ayuda en Huejotzingo  

Habitantes de la localidad de Santa María Atexcac, perteneciente a Huejotzingo, también se preocuparon ante la 
actividad volcánica del Popocatépetl. Dijeron que ha caído ceniza en el pueblo y por ello pedirán el apoyo del 
Gobierno del Estado en materia de salud. Joel Guzmán, representante de la junta auxiliar, informó que hay 

alrededor de 1,500 pobladores que viven cerca de la montaña. Aunque reconoció que están más alejados que otros 
pueblos como Xalitzintla o San Nicolás de los Ranchos. ―Ha caído ceniza durante varios días. Tenemos un poco el 
problema de respirar ese polvo y como que nos trae roncos a todos. Le haremos una solicitud al gobernador para 

que nos ayude enviando una unidad móvil de salud para atender principalmente a niños y personas de la tercera 
edad‖, adelantó. Reconoció que la gente del pueblo no está preparada para una contingencia, porque nunca han 
tenido comunicación con las autoridades del municipio. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-actividad-volcanica-piden-ayuda-en-huejotzingo  

 
IMAGEN POBLANA  

 Alcaldes viajan pese a contingencia volcánica 
Aunque la actividad del volcán Popocatépetl ha sido la más importante de los últimos 18 años, los presidentes 

municipales de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio, y de Amozoc, Rosa Elba De Ita Marín, no suspendieron su gira 
por Alemania. Atlixco es uno de los municipios más afectados por la actividad del volcán Popocatépetl. Incluso en 

un escenario de riesgo, la nube piroclástica correspondiente a la fase 1 de la alerta roja perjudicaría de manera 
directa a este municipio. No obstante, el edil mantuvo su viaje de "intercambio ideas" en materia de turismo y 
economía local. De Ita Marín también acudió al mismo viaje. Aunque Amozoc no es afectado de manera directa por 
el volcán, el perjuicio de las cenizas es parte de los riesgos. De hecho, la contingencia es de carácter nacional, pues 
perjudica a los estados de Puebla, Morelos, Tlaxcala y el Estado de México. No obstante, los dos alcaldes 

permanecieron en su gira. La segunda por el extranjero de Camacho Corripio y la tercera de De Ita Marín. (Miguel 
Ángel Cordeo) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/alcaldes-viajan-pese-contingencia-volcanica  

http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_producira_en_mexico_a_partir_del_2016
http://periodicodigital.com.mx/notas/desorganizacion_en_el_congreso_retrasa_el_trabajo_legislativo
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_mantiene_suspension_de_clases_en_escuelas_cercanas_al_popo
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-actividad-volcanica-piden-ayuda-en-huejotzingo
http://www.imagenpoblana.com/2012/alcaldes-viajan-pese-contingencia-volcanica
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IMAGEN POBLANA  

 Negociarán burócratas acuerdo salarial 
Héctor Posadas Manzano, secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de 
Organismos Descentralizados y el Gobierno del Estado, anunció que será en junio cuando el gremio negocie el 
incremento salarial con la administración estatal para más de 4,300 sindicalizados. En entrevista, informó que el 

gobierno de Puebla está en estos momentos negociando el aumento con el magisterio y eso llevará varias semanas. 
Dijo que el acuerdo al que lleguen será fundamental para pactar con el sindicato de Burócratas. Refirió que el 
gremio buscará que un aumento superior a 4.5 %, que es lo que consiguieron  el año anterior, además de 1.5 % en 

prestaciones; sin embargo, reconoció las condiciones complicadas para lograrlo. Admitió que ―se ven complicadas 
las cosas‖ para la negociación salarial. Por ejemplo, en el caso de la BUAP los trabajadores consiguieron un 
aumento de apenas 3.8 %. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/negociaran-burocratas-acuerdo-salarial  

 
IMAGEN POBLANA  

 Rechaza Manzanilla acusaciones de operación electoral 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, rechazó que él dirija una movilización al interior del 
PAN con el fin de conseguir la candidatura a  la presidencia municipal de Puebla en 2013. En entrevista posterior a 
la conferencia de prensa sobre las condiciones del volcán, Manzanilla Prieto dijo que hay temas más importantes 
que revisar, como las medidas de protección civil y contingencia ante la actividad del volcán Popocatépetl. Esta 
semana, apareció supuesta papelería de Acción Nacional mediante la cual el secretario buscaría la afiliación de 

adherentes al partido para que le respaldaran en su cometido de ser alcalde de Puebla. Manzanilla Prieto consideró 

que este tipo de señalamientos surgen siempre en periodos electorales, por lo que dijo que no es un tema que lo 
ocupe ni a él ni a la secretaría general de Gobierno. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rechaza-manzanilla-acusaciones-de-operacion-electoral     

 
IMAGEN POBLANA 

 Peña da carpetazo a polémica por incumplimientos 

El candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, dio por cerrado el debate 
con Acción Nacional en torno a los compromisos de campaña que cumplió durante su gobierno en el estado de 
México. Entrevistado al término de su encuentro con empresarios del sector turismo, el candidato del PRI-PVEM 
dijo que es tema que no merece mayor debate, y en la página de Internet la población puede consultar el 

cumplimiento de sus compromisos. (Notimex) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/pena-da-carpetazo-polemica-por-incumplimientos 

 

IMAGEN POBLANA 

 Avala IFE apodos de candidatos a diputados en boletas 

El Consejo General del IFE avaló un acuerdo para sustituir de las boletas electorales los nombres de siete 
candidatos a diputados federales por sus apodos. La inusual petición fue avalada en la sesión extraordinaria del 
Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) y aprobada prácticamente sin discusión, con lo que el 1 de 

julio aparecerán en las boletas sobrenombres como ―Coco‖, ―Willy‖ o ―el Temo‖. (Notimex) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/avala-ife-apodos-de-candidatos-diputados-en-boletas 
 

IMAGEN POBLANA 

 Hay de 740 a 1,000 unidades para evacuación: Manzanilla 

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, informó que cuentan con 740 a 1,000 unidades para 
desalojar a los 26,000 habitantes que viven en un radio de 12 kilómetros al volcán, en caso de ser necesario. 

Acompañado por varios de sus funcionarios, dijo que siguen tomando las medidas de prevención para evitar una 
desgracia, pero reiteró que el Cenapred sigue reportando que la actividad volcánica sigue a la baja, con algunas 

fumarolas, pero de baja intensidad, sin ningún peligro. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/hay-de-740-1000-unidades-para-evacuacion-manzanilla 

 
IMAGEN POBLANA 
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 Doger promete más presupuesto para la BUAP 
El candidato a diputado federal del distrito 6 de la Alianza Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero, 
aseguró que unas de sus tareas será gestionar mayores recursos para la educación en el estado, pero con mayor 
énfasis para la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. De acuerdo con un comunicado, durante un 
recorrido por el barrio de Xonaca, ante padres de familia, el aspirante priista dijo que México necesita una 

educación de calidad y para ello requiere de una mayor inversión. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/doger-promete-mas-presupuesto-para-la-buap 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No negociamos diputaciones con Moreno Valle: PRI 
Al presentarse en Puebla como el delegado de la cuarta circunscripción de la campaña de Enrique Peña Nieto, 
Manuel Padrón Magaña, aseveró que el PRI, ganará las 16 diputaciones federales y las dos posiciones al senado 
de la República. Entrevistado en conocido restaurante del Centro Histórico, el priista rechazó que los resultados 
que obtuvo el PRI poblano en 2010- cuando Javier López Zavala perdió la gubernatura de Puebla- vayan a afectar 
en los resultados que obtenga el tricolor estatal en el próximo proceso electoral. (Santiago Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=42855 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirma Armenta visita de Peña Nieto 

Hoy en la noche la coordinación nacional de la campaña de Enrique Peña Nieto, candidato presidencial del PRI, 

definirá la fecha en la que el ex gobernador mexiquense estará en Puebla, aunque lo más seguro es que sea la 
última semana de este mes. Lo anterior lo dio a conocer el coordinador en Puebla de la campaña de Peña Nieto, el 
priista Alejandro Armenta Mier, quien se negó a precisar la fecha de la visita, pues dijo que si lo hace estaría 
atentando con la lógica formal de las giras del candidato. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42857 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Convertirán el CDM del PAN en búnker para Vázquez Mota 
Para dar mayor apoyo a la candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, el 

próximo 22 de este mes se llevará a cabo la inauguración de su casa de campaña en la capital poblana, misma 
que ocupará el lugar que hoy tiene el Comité Municipal del PAN. En este sentido, el presidente del Comité 
Directivo Municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, dio a conocer que como parte de las muestras de 
apoyo hacia la panista, será el domingo cuando se inaugure dicha casa que servirá para atender las demandas 

ciudadanas y también para recibir a las personas que deseen mostrar su apoyo. (Trinidad González)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42854 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 ANUIES recibirá en mayo a los candidatos a la presidencia  
La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) recibirá el 21 y 22 de 
mayo a los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, reunión en la que se analizará el futuro de la 
educación, la ciencia y tecnología como factores fundamentales para promover el desarrollo de México, anunció 
Enrique Agüera Ibáñez, Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). En entrevista al 

concluir la sesión extraordinaria del Consejo Nacional de la ANUIES, celebrada en las instalaciones del organismo 
en la ciudad de México, Agüera Ibáñez indicó que en esta reunión se definió el formato que se seguirá en este 

encuentro con los aspirantes y se acordó que la misma se realice en mayo. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24486:anuies-recibirá-en-mayo-a-
los-candidatos-a-la-presidencia&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 Germán Tena, nuevo operador del PAN en Puebla para la elección del 1 de julio  
Tras destacar que la principal fortaleza que el Partido Acción Nacional (PAN) tiene para ganar las elecciones del 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24486:anuies-recibirá-en-mayo-a-los-candidatos-a-la-presidencia&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24486:anuies-recibirá-en-mayo-a-los-candidatos-a-la-presidencia&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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primero de julio en Puebla, es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el nuevo delegado político de la Campaña 
de la candidata a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, Germán Tena Fernández, aseguró que su 
llegada a la entidad es para reforzar el trabajo y no por divisiones al interior del blanquiazul. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24483:germán-tena-nuevo-
operador-del-pan-en-puebla-para-la-elección-del-1-de-julio&Itemid=127 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Impulsará Blanca Alcalá leyes que generan empleos y mayor competitividad del país 
Las leyes deben ser propicias para alcanzar el desarrollo integral del país, afirmó la candidata al Senado de la 
República por la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, durante una reunión con empresarios de la 

región de Atlixco, ante quienes reiteró su compromiso de impulsar reformas que hagan realidad los incentivos que 
la iniciativa privada requiere para incrementar la generación de empleos y ser más competitivos a nivel local, 
nacional e internacional. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Impulsara-Blanca-Alcala-leyes-
que-generan-empleos-y-mayor-competitividad-del-pais&id=28230  
 

RETO DIARIO 

 Seguimos recorriendo el distrito: Pablo Fernández del Campo 
El candidato a la diputación federal, Pablo Fernández del Campo, sigue recorriendo el distrito doce, por la mañana 

visitó a vecinos de las colonias San José Chapulco, donde le expresaron su preocupación por la inseguridad que 

viven en este lado de la ciudad. Fernández del Campo ratificó los compromisos del candidato a la presidencia de 
la República a favor de más seguridad y oportunidades para todos. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguimos-recorriendo-el-
distrito:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=28229 

 

 
RETO DIARIO 

 CDHEP realiza diligencias en comunidades aledañas al volcán Popocatépetl 
Visitadores adjuntos de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) realizaron acciones para 
conocer la situación que prevalece en las comunidades de San Pedro Benito Juárez, Santiago Xalitzintla, San 
Nicolás de los Ranchos y San Mateo Ozolco, aledañas al volcán Popocatépetl. Entre las labores realizadas están: la 
verificación de las rutas de evacuación; sostuvieron entrevistas con pobladores y autoridades auxiliares y 
municipales; observaron la instalación y funcionamiento de los albergues temporales, en San Pedro Cholula e 

Izúcar de Matamoros, en caso de una evacuación de emergencia por la actividad volcánica. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-diligencias-en-
comunidades-aledanas-al-volcan-Popocatepetl&id=28228 

 
RETO DIARIO 

 Audi producirá en México 
―México, reconocido por la fabricación de automóviles, ofrece excelentes condiciones económicas para una planta 
de producción de Audi‖, afirmó, Rupert Stadler, presidente del Consejo Ejecutivo de AUDI AG. ―A escala mundial, 
México figura entre los diez principales países productores de automóviles y se destaca por una amplia tradición y 

experiencia‖.  ―La nueva planta será parte integral de la red de producción Audi y aplicará los estándares más 
actuales en cuanto a eficiencia en el uso de los recursos y en los procesos de producción‖, comentó el responsable 
de Producción, Frank Dreves.  (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-producira-en-Mexico-

&id=28227 

 
RETO DIARIO 

 No hacer caso a rumores por actividad volcánica, pide el gobierno  

No hacer caso a rumores sobre la actividad del Popocatépetl, llamó el secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, quien descartó intentos de rapiña o caos; por el contrario, dijo que hay calma. Informó que el 
gobierno estaría en la posibilidad de habilitar hasta 128 albergues para atender a unas 60 mil personas en caso 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24483:germán-tena-nuevo-operador-del-pan-en-puebla-para-la-elección-del-1-de-julio&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24483:germán-tena-nuevo-operador-del-pan-en-puebla-para-la-elección-del-1-de-julio&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Impulsara-Blanca-Alcala-leyes-que-generan-empleos-y-mayor-competitividad-del-pais&id=28230
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Impulsara-Blanca-Alcala-leyes-que-generan-empleos-y-mayor-competitividad-del-pais&id=28230
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguimos-recorriendo-el-distrito:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=28229
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguimos-recorriendo-el-distrito:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=28229
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-diligencias-en-comunidades-aledanas-al-volcan-Popocatepetl&id=28228
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-realiza-diligencias-en-comunidades-aledanas-al-volcan-Popocatepetl&id=28228
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-producira-en-Mexico-&id=28227
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-producira-en-Mexico-&id=28227
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de evacuaciones voluntarias. En reporte oficial sobre el comportamiento volcánico, el coordinador del gabinete 
estatal confirmó la suspensión de clases en un total de 19 planteles educativos de preescolar, primaria, 
secundaria y bachilleratos, a los que asisten 1,439 alumnos. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hacer-caso-a-rumores-por-
actividad-volcanica,-pide-el-gobierno&id=28225 

 
RETO DIARIO 

 Vuelos Puebla-Guadalajara, no fracasaron  
Con una sola frecuencia, los días lunes, miércoles y sábado, a partir del 30 de abril la empresa, Volaris, iniciará 

vuelos Puebla-Guadalajara con precios que podrían fluctuar entre los 2,500 pesos en viaje redondo, reveló el 
secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc. Tras rechazar que el vuelo de la terminal aérea ―Hermanos 
Serdán‖ en Huejotzingo con destino a la ciudad tapatía haya fracasado, el funcionario aclaró que las tarifas las 
definirá la propia empresa, que podría considerar en un caso de promoción precios de 400 pesos en viaje sencillo 
para salir a las ocho de la mañana de Puebla y regresar de Guadalajara a las 10:00 horas. (Hugo Sánchez 

Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Vuelos-Puebla-Guadalajara,-no-
fracasaron&id=28224 

 
RETO DIARIO 

 PAN Puebla, presenta delegado político de la campaña de JVM  
En rueda de prensa, Juan Carlos Mondragón Quintana Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido 
Acción Nacional (PAN) en Puebla, presentó a Germán Tena Fernández, como delegado político de la campaña de 

Josefina Vázquez Mota en Puebla, quien fue designado por el coordinador nacional, Roberto Gil Zuarth. Esta 
designación tiene como objetivo unir fuerzas al interior del partido para consolidar así el equipo ganador de la 
actual contienda electoral. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla,-presenta-delegado-
politico-de-la-campana-de-JVM&id=28223 
 

  

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Veracruz: cae alcalde junto a grupo 'zeta' 

El presidente municipal panista de Chinameca, Martín Padua Zúñiga, fue detenido por militares con cinco presuntos 
delincuentes, entre ellos José Carmen Fragoso Martínez, quien también es llamado El Conchas y que 
supuestamente es el jefe regional del cártel de Los Zetas, confirmó la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). 

El arresto se realizó este martes ―derivado de análisis y seguimiento de las organizaciones delincuenciales‖, expuso 
la dependencia. En un comunicado, la Sedena dijo que José Carmen es considerado jefe regional en los municipios 
de Acayucan, Olutla, Soconusco, Jaltipán, Chinameca, Cosoleacaque, Minatitlán, Coatzacoalcos, Nanchital, Agua 
Dulce, Las Choapas y Soteapan. Al grupo le fueron aseguradas cuatro armas largas, tres cortas, tres granadas, 23 
cargadores, 473 cartuchos, 94 mil 600 pesos, seis equipos de comunicación, cinco vehículos y documentación 
diversa. (Edgar Ávila) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39278.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Entregan premios Pagés Llergo 2011 
La Fundación José Pagés Llergo entregó los premios en materia de comunicación y periodismo a los ganadores del 
certamen nacional en su decimoséptima edición. Los galardonados fueron el periódico El Heraldo de Chihuahua, en 
el rubro de Periodismo por una Cultura de la Legalidad, así como Grupo Radio Centro, por Vanguardia Informativa, 
y Noticia a Multimedios Televisión. En el rubro de Entrevista, Enrique Rodríguez, del Canal Judicial; en Reportaje, el 

periodista Álvaro Delgado, de la revista Proceso; Fotografía, Rufina Jasso, de la agencia Notimex; Caricatura, Julio 
Iván López, Rictus; Crónica, Armando Fuentes Aguirre, Catón, del periódico Reforma, y en Programa de Análisis 
Político, Debatitlán, de Foro TV, conducido por Víctor Trujillo, Brozo. Además, a Los Hijos de la Malinche, en la 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hacer-caso-a-rumores-por-actividad-volcanica,-pide-el-gobierno&id=28225
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-hacer-caso-a-rumores-por-actividad-volcanica,-pide-el-gobierno&id=28225
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Vuelos-Puebla-Guadalajara,-no-fracasaron&id=28224
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Vuelos-Puebla-Guadalajara,-no-fracasaron&id=28224
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla,-presenta-delegado-politico-de-la-campana-de-JVM&id=28223
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-Puebla,-presenta-delegado-politico-de-la-campana-de-JVM&id=28223
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39278.html
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categoría de Crónica; Óscar Mario Beteta, por Conducción de Noticias por Radio; Carlos González, del Canal 34 
Televisión Mexiquense, en Conducción de Noticias por Televisión; al Canal del Congreso, por Labor Informativa; a El 
Explicador, de Enrique Ganem, por Programa Cultural. (Julián Sánchez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39279.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Alertan de riesgo por deudas estatales 
La Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (CVASF) de la Cámara de Diputados, identificó 
un ―potencial componente de vulnerabilidad‖ para las finanzas del país en el crecimiento de la deuda estatal. De 

acuerdo con un documento elaborado por la Comisión legislativa, se tiene acreditado el ―crecimiento anárquico y 
acelerado de la deuda pública subnacional‖, es decir, la contraída por los estados, lo que, junto con otros pasivos, 
podrían derivar en una crisis. ―La revisión de la deuda pública comprendió una valoración del significativo 
crecimiento de la deuda estatal y municipal, en el contexto de un análisis de los riesgos que significaría para la 

Federación un rescate de la deuda subnacional, como el que ocurrió como consecuencia de la crisis financiera de 
1994-1995‖.  (Carina  García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39280.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
RMV, con Dios y con el Diablo 
Uno de los principales atributos que le permitieron a Rafael Moreno Valle ganar la gubernatura fue su 
pragmatismo para pactar con todos los grupos políticos, que aceptaron ciegamente las propuestas del entonces 

―suspirante‖. 
A dos años de distancia, el escenario ha cambiado y hoy está metido en serios aprietos para cumplirle a todos 
los partidos que lo llevaron al triunfo, sin romper con el PRI, con quien se presume tiene acuerdos en lo 
oscurito. 
Conforme pasan los días y el PRI se consolida como virtual triunfador de la elección presidencial, las 
circunstancias se complican para el mandamás poblano, quien se ha visto exigido por todos los partidos 

políticos. 
Fueron tantos los compromisos contraídos por el morenovallismo, que hoy todos los partidos están formados 
en la ventanilla de pagos para hacer efectivas las facturas pendientes. 

Así las cosas, cada partido espera que Moreno Valle les entregue resultados. Veamos. 
En primer lugar, el PAN tiene fuertes esperanzas de que Puebla sea uno de los estados que más votos otorgue 
a Josefina Vázquez Mota, les garantice el triunfo en el Senado y cuando menos unas 10 diputaciones. Para 
esto, el día de ayer apareció en Puebla el nuevo delegado del Partido Acción Nacional (PAN), Germán Tena 

Fernández, quien sin recato alguno afirmó que el principal activo de su partido es el gobernador, ya que fue el 
propio Moreno Valle quien avaló su llegada al estado. 
La lectura natural a estas declaraciones implica la participación activa del mandatario poblano en la campaña 
del PAN en Puebla. Pese a todas las versiones que aseguran existe un convenio entre Rafael Moreno Valle y 
Enrique Peña Nieto. 
De acuerdo con la declaración del delegado Tena, el gobernador avaló su llegada. Es evidente que está metido 
en la campaña y que asume ciertos compromisos con el partido que lo llevó primero al Senado y, 

posteriormente, a la gubernatura. 
Evidentemente, una derrota contundente del PAN marcaría a Moreno Valle como un traidor, lo cual sería un 

punto negro para hacer realidad sus sueños presidencialistas. 
Por otra parte, el gobernador está moralmente obligado con el Partido Nueva Alianza, al cual debe entregarle 
200 mil votos para ayudarle a su supervivencia. Lo anterior le reduce el margen de maniobra para quedar bien 
con los demás partidos. 
Por último, Moreno Valle tiene otro compromiso con el candidato a presidente Peña Nieto, quien cuenta con que 

en Puebla ganará y no le harán ruido durante la campaña con escándalos mediáticos del exgobernador Marín 
Torres y de la exalcaldesa Alcalá Ruiz. 
De esta forma, el gobernador se ha convertido en el cohetero, sabiendo que las posibilidades de quedar bien 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39279.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39280.html
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con todos es una tarea prácticamente imposible. 
Con la vara que mides… 
Y hablando de los compromisos de Moreno Valle, vale la pena hacer una breve reflexión. 
Para llegar a Casa Puebla el gobernador ofreció hasta las perlas de la virgen con tal de alcanzar su objetivo. 
Prometió y prometió, sin importar el tamaño de los compromisos pactados. 

Lo mismo ha prometido Enrique Peña Nieto para llegar a Los Pinos y ha pactado con todos, incluidos algunos 
gobernadores de otros partidos. 
Si el pacto entre Peña Nieto y Moreno Valle es real, debo recordarle a Moreno Valle que cuando el priista habite 
en Los Pinos es muy probable que haga lo mismo que él ha hecho con quienes creyeron en su palabra. 
El gobernador sabe lo que hizo con todas sus promesas con sus aliados políticos, y lo que representaría que 

para él que Peña Nieto le aplicara la misma táctica que él le aplicó a los partidos y grupos que lo llevaron al 
poder. 

No quiero ser ave de mal agüero para el mandatario poblano, pero una vez que Peña ocupe la Presidencia, la 
historia será distinta y Moreno Valle pasará de aliado, a un gobernador de oposición, con todo lo que esta 
circunstancia implica. 
Y si no, al tiempo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1174 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La aparición del operador 

Ayer el hombre fuerte en la operación política del morenovallismo, Eukid Castañón Herrera, se hizo ver 
oficialmente como militante de Acción Nacional y como candidato a diputado plurinominal por este instituto 

político. 
El primer acercamiento de Castañón con su nuevo partido político se dio en la pasada visita que realizó la 
candidata de Acción Nacional a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, luego de ganar la 
contienda interna del PAN en el llamado ―encuentro de la reconciliación‖ que se llevó a cabo en Casa Puebla. La 
presencia de Castañón en una conferencia de Acción Nacional no debe pasar desapercibida para nadie, ya que 

se trata del ―hombre fuerte‖ del gobernador Moreno Valle en todo lo que tiene que ver con la operación de 
procesos electorales. 
Su presencia debe de tomarse como la ratificación del compromiso que el morenovalismo tiene con Acción 
Nacional, el partido político que lo cobijó bajo sus siglas, luego de romper con el PRI, y que lo llevó al poder en 
2010. Si bien es cierto que el gobernador Moreno Valle se ha cuidado de tender puentes con todas las fuerzas 
políticas que participan en esta elección y tiene un compromiso con la maestra Elba Esther Gordillo, la 

presencia de su operador electoral ratifica que pese a todo, el ejecutivo —por cualquiera que sean los 
motivos— hará ganar a Josefina Vázquez Mota en Puebla, aunque por supuesto cuidará no lesionar su relación 

con Enrique Peña Nieto. 
Castañón, además de ser uno de los artífices de la derrota del marinismo en 2010, se ha distinguido en varias 
batallas electorales en las que ha participado por indicaciones de su jefe. Su mano se dejó sentir en la elección 
de Guerrero, donde ganó Ángel Aguirre y recientemente en Michoacán, donde a pesar de que se perdió la 
elección y ―Cocoa‖ Calderón —la hermana del presidente— no pudo ganar la gubernatura, Eukid se distinguió 

por sus servicios y de esa forma, gracias al apoyo de su amigo Moreno Valle, obtuvo su boleto para una curul 
en San Lázaro. 
A Eukid no hay que perderlo de vista porque, sin necesidad de hacer campaña —reitero— tiene asegurado su 
lugar en San Lázaro, se le verá por todo el estado apuntalando la campaña de Acción Nacional en Puebla. La 
efectividad de Castañón como operador político está fuera de todo juicio, es un hecho que el gobernador hará 
ganar a Josefina en la entidad, pero sin descuidar los canales de comunicación y diálogo que ha abierto con el 
mexiquense Peña Nieto. 

Diario de campaña 8 
Hay que resaltar que la dirigencia estatal del PAN tiene prácticamente listo el cambio de candidata en el distrito 

7, con cabecera en Tepeaca. 
Por la premura desatada por el tema de género, Acción Nacional registro temporalmente en ese distrito a Rocío 
Berenice Rodríguez Motolinía, para cumplir con los lineamientos del Instituto Federal Electoral (IFE) pero ahora, 
sin las prisas de ese momento, se ha escogido a un cuadro importante de este partido para que pelee la plaza. 

Se trata de la exdelegada de la Secretaría del Trabajo y exdiputada federal del albiazul, Violeta Lagunes, mejor 
conocida por el tema de las coca-colas que lanzó desde la tribuna cuando los seguidores de Andrés Manuel 
López Obrador se disponían a tomar el pleno de la Cámara de Diputados para impedir la toma de protesta del 
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entonces presidente electo, Felipe Calderón Hinojosa. 
La finalidad de mandar a Lagunes obedece a que el PAN no está dispuesto a entregar la plaza al PRI y su 
candidato Jesús Morales Flores, sin dar la batalla y Violeta, si bien es ajena a la zona, bien puede complicarle el 
escenario al hermano del exgobernador del estado, el cual es cobijado por la estructura morenovallista. 
Enrique Doger Guerrero se juega su futuro político en la contienda electoral del próximo 1 de julio. Hace unos 

días en la ciudad de México, al expresidente municipal de Puebla le ratificaron que será el candidato del tricolor 
a la alcaldía de 4 años y 8 meses si gana su distrito en la contienda electoral federal. La sonrisa de Doger no 
pudo ser más amplía y es que sabe que la aduana que tiene que cruzar es muy difícil, pero si Peña Nieto gana 
y él también, la calle está más que pavimentada para el regreso del tricolor por la puerta grande en las 
elecciones locales del año próximo y que además, si esto se da, entonces —como dijera el clásico— su reino no 

tendrá fin. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1175 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Cerca de concretarse el proyecto económico sexenal  
En noviembre de 2010, cuando Martin Winterkorn anunció que el Consejo Directivo de Volkswagen había 

aprobado un plan de inversión global por 71 mil millones de dólares para destronar a Toyota como la 
automotriz número uno del mundo, y que parte del proyecto era construir una nueva planta Audi para 
inundar Estados Unidos con la marca de los cuatro anillos, este columnista adelantó que Puebla era una de 
las plazas consideradas para situarla. Destaqué que hacía falta un ambicioso plan del morenovallismo 

para convencer a los alemanes de que nuestra entidad todavía era su casa, y que tal plan pasaba por cabildeo 
en el Consejo de Administración, la localización de un terreno y un paquete de incentivos fiscales y financieros. 
Dos años después, la utopía está a punto de convertirse en realidad luego de que ayer Volkswagen 

anunció que la planta se queda en México y no en Chattanooga, Tennese. Dos mil millones de dólares, la 
consolidación del clúster automotriz y el proyecto económico más ambicioso del morenovallismo están a punto 
de hacerse realidad.  
Muchos lo tomaron en broma, excepto Moreno Valle que trazó el plan estratégico para luchar con brazos y 
dientes por la planta Audi, y no sentarse con las manos cruzadas como Marín cuando permitió que la planta 
de motores se fuera a Silao, Guanajuato, sin hacer ningún tipo de incentivos a los directivos. El motivo de la 
gira comercial a Alemania nunca fue claro, puesto que el gobernador tampoco quiere asumir un fracaso del 

proyecto. Un fracaso que puede ocurrir ante la feroz lucha que se da al interior del mismo Consejo 
Directivo, como por la jungla entre las plazas competidoras. El impacto en los mercados locales de una 
inversión de este tamaño es determinante para el crecimiento de una región, por lo que se dan todo tipo de 

complots bajo la mesa. 
El gobierno busca un bajo perfil porque ahora la lucha será regional contra los ofrecimientos en Guanajuato 
y Coahuila, en la que hay potentes clúster automotrices. El bajo perfil no significa que Moreno Valle tenga las 

manos cruzadas porque desde octubre de 2011 se mantiene negociaciones ultrasecretas para definir la 
posible ubicación de la planta, así como los incentivos que ofrecen a la trasnacional alemana. En otras 
palabras: Puebla está en la jugada. 
Esto lo escribimos desde noviembre de 2010: ―A Rafael Moreno Valle lo persigue la suerte. Según anunció el 
Consejo de Administración de la firma, invertirán 71 mil millones de dólares en los próximos cinco años, 
y uno de los puntales de la arriesgada estrategia es construir una nueva planta destinada específicamente 
al segmento de autos de lujo Audi. ¿Y qué cree? Que la ciudad candidata para albergar la nueva planta es 

Puebla precisamente, porque el objetivo es inundar Estados Unidos con vehículos de los cuatro anillos.  
―Sin duda es una oportunidad histórica para el gobernador electo, pues el logro de atraer tal planta lo situaría 
en la misma tesitura del logro de los años 60, cuando se amarró la presencia de los alemanes, que al paso de 

los años se convirtieron en el pulmón económico de la entidad. Apenas hace unos meses lamentábamos 
la desidia del gobierno marinista, que dejó escapar una inversión millonaria para construir una planta de 
motores que finalmente fue a parar a Silao, Guanajuato. Tomado por sorpresa unos días después de su 
victoria, Moreno Valle afirmó que no tuvo tiempo para cabildear con los directivos de la planta. Hoy tendrá la 

oportunidad, pues la gran inversión de Volkswagen coincidirá con la mayor parte de su sexenio. 
―Conseguir parte de los 71 mil millones de dólares que Volkswagen planea invertir para destronar a Toyota 
puede ser el gran proyecto económico del sexenio morenovallista. Por supuesto, bastaría con lograr 
atraer la planta Audi, pues inmediatamente habría una derrama económica en empleos directos e indirectos, y 
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reforzaría la posición de Puebla como un clúster automotriz. La tarea, sin embargo, no es sencilla. Para 
convencer al Consejo de Administración asentado en Wolfsburgo, Moreno Valle deberá desplegar un gran 
cabildeo porque otros países, incluso el mismo estado de Guanajuato, pelearán con uñas y dientes tal 
inversión; además de aprovecharse de la posición geográfica privilegiada, un hecho que ya no garantiza 
inversiones, como lo demostró la planta de motores, deberá acelerar los puntos débiles de la 

competitividad estatal señalados por el IMCO‖. 
Llegó la hora de hacer changuitos. 
*** Se incorpora a la nómina de columnistas. Ahora que el mercado de las redes sociales empieza a 
sobreexplotarse con falsos gurús, en CAMBIO tenemos el honor de recibir como columnista a Michelle Olmos, 
una de las pocas auténticas expertas en el tema en Puebla. Licenciada en Comunicación con especialidad en 

Mercadotecnia, certificada por la Universidad de San Diego California y capacitada por el IAB y ComScore. 
Participa en diversos de medios de comunicación, con la sección de Tecnología en PueblaTV, en radio en el 

programa Ocho Columnas 1170am y Entre Mujeres, así como bloguera destacada en todopuebla.com 
Ha asesorado a marcas nacionales, regionales y locales en el área de marketing y en la incursión al 
escenario digital como DISH México, City Express, Grupo Oro, entre otras. Capacitadora de cámaras 
empresariales en el sector tecnológico, áreas comerciales y marketing. 
Directora y fundadora de la consultoría Comunicación Digital, la cual promueve la cultura del uso de las 
plataformas digitales, brinda capacitación y orientación comercial a Pymes, así como la consultoría 
especializada para medios de comunicación y figuras públicas. Bienvenida. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-190412.php 
 

(Vida Digital/Michelle Olmos) 
 

Realidad política 2.0  
En tiempo de campaña, la ―política 2.0‖ se convierte en un concepto atractivo que los candidatos a puestos de 
elección popular han volteado a ver; sin embargo, la evidencia de la falta de estrategia y la comprensión del 

escenario digital ha sido notable. Comencemos por definir de dónde surge lo ―2.0‖. Esta clasificación se da a un 
nuevo modelo de presentación de contenidos en internet, teniendo como objetivo la interacción de los usuarios, 
la movilidad y el diseño. 
La confusión parte de la conjunción del marketing político al escenario 2.0, lo cual obviamente no es lo mismo. 
Pareciera que la única variable que los candidatos están tomando en cuenta son las Redes Sociales más 
utilizadas; ¿Dónde dejan a los sitios web 2.0?, ¿y las aplicaciones móviles para informar puntualmente a los 
votantes?, ¿y los diseños centrados en el comportamiento de los votantes digitales? Aunque algunos candidatos 

tienen uno o más de estos soportes, los utilizan como mera herramienta de aparador, sin interacción, o 
participación ciudadana ―real‖, con un diseño monótono del personaje con los brazos extendidos rodeado de 
gente y con una enorme sonrisa dibujada en la boca. 
La medición de la efectividad de las campañas políticas 2.0 estará en el convencimiento y en la constante 

atracción de los usuarios. Hablemos del ejercicio de marketing político en redes sociales, en el cual, es 
totalmente inútil medir el éxito de los candidatos con las variables como quién tiene más seguidores, o el klout 
más alto; ya que increíblemente los candidatos han logrado trastocar las herramientas de medición para verse 

―poderosos‖ en la red. De nada sirve suponer que el de mayor klout y seguidores es el favorito, cuando 
sabemos que hay un ejército de boots (usuarios inexistentes) atrás, estrategias de rankeo de hashtags a través 
de la generación de tráfico (tags a favor de políticos que de repente aparecen como trending topics) y cientos 
de comentarios alabando a los candidatos; ahora tendremos que cambiar el switch y analizar que él que tenga 
mayor número de seguidores, klout alto y sospechosos hashtag en trendig topic es el que, en definitiva, le está 
metiendo más billete a su estrategia de Social Media. 

La realidad de la ―política 2.0‖ que estamos viviendo, muestra que la estrategia esta coja; centrada en el ―yo 
candidato, vota por mí‖ y con una adaptación nula en las plataformas sociales, olvidando completamente el 
activismo online. 
Habrá que ver cuál de los políticos en campaña domina las plataformas sociales, se manda ―DM‖ con los 

votantes digitales, incentiva a los usuarios a participar, tiene un blog propio donde exponga realmente sus 
ideas, o mínimo lea lo que las personas opinan de él; su servidora duda que haya alguno que realice alguna de 
dichas acciones. 

La verdadera Política 2.0 estudia y aprende de los votantes digitales. Analiza las posibilidades de adaptación a 
las plataformas digitales y posteriormente ejecuta una estrategia incluyente con los usuarios del internet. 
Como siempre la mejor opinión la tienes tú, estimado lector. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/abril/colum-vidadigital-190412.php 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-190412.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/abril/colum-vidadigital-190412.php
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(Poder y Política/Iván Galindo) 
 
Felipe Calderón, un presidente de pena ajena 
A tan sólo siete meses de dejar la Presidencia de la República; a setenta y tres días de conocer a su sucesor; y 
en medio de una grave crisis política por la que atraviesa su Partido (y su candidata), el Presidente Felipe 

Calderón parece estar desesperado, mostrando actitudes impulsivas y realizando actos improvisados tratando 
de ganar adeptos de donde sea (literalmente). 
Calderón ha tenido un sexenio muy difícil (provocado por él mismo). Inseguridad, violencia, desempleo, 
derrotas electorales, diferencias con su propio Partido, teatros armados como la Influenza, atentados 
disfrazados de ―accidentes‖ (Mouriño y Blake), el uso faccioso de la fuerza pública para hacer montajes 

mediáticos con Televisa (caso Florance Cassez), y un largo etcétera de amargas promesas, han sido las marcas 
y heridas del gobierno calderonista. 

¿Cómo será recordado Calderón por los mexicanos? Como otro panista mentiroso que tuvo la oportunidad de 
cambiar muchas cosas y no lo hizo; ya sea porque no pudo, o porque no quiso, para el caso es igual. 
Ante este escenario, y sabedor que su nivel de aceptación entre los mexicanos está en picada y que es 
prácticamente imposible levantarlo, Calderón se ha dado a la tarea de ―limpiar‖ su imagen hacia el exterior, es 
decir, buscar eso que los Presidentes tanto anhelan cuando dejan de serlo: ―prestigio‖. 
Sin embargo, en ese intento, Calderón ha cometido errores que lo han hecho ver como oportunista y desleal en 
el contexto internacional, sobre todo entre la comunidad latinoamericana, veamos. 

Hace poco fue durante criticado por ir a Cuba, en un viaje improvisado y lleno de falsa ―camaradería‖. Resulta 
que, sin motivo aparente, Calderón decidió visitar la isla a tan solo unos días de la gira del papa Benedicto XVI. 
En dicho viaje, Calderón manifestó su ―solidaridad‖ con Cuba y expresó su preocupación porque se termine el 
bloqueo comercial que durante décadas ha mantenido E.U. sobre la isla. Lo raro del asunto (y que justamente 

fue lo que hizo ver a Calderón como un oportunista) es que esa ―preocupación y solidaridad‖ le nacen a pocos 
meses de irse, ¿porqué no apoyo a Cuba con esa vehemencia desde el principio de su gobierno? 

La reciente expropiación del petróleo por parte del gobierno argentino en contra de los intereses de la empresa 
española REPSOL, también ha mostrado el mal manejo en las relaciones internacionales del gobierno 
calderonista, ya que, nuestro Presidente criticó fuertemente a su homóloga Cristina Fernández, al catalogar la 
medida como ―poco inteligente‖. Cierto es que México tenía intereses económicos en la industria petroquímica 
de Argentina (Pemex era socio del 10 por ciento de las acciones de REPSOL), sin embargo, a la luz de contexto 
internacional, es una incongruencia que un país que celebra cada año su expropiación petrolera como 
México, se oponga a que un país latinoamericano “hermano” se libre del yugo económico de una 

empresa trasnacional. Aunado a eso, el gobernador del Banco de México, Agustín Casterns (exsecretario de 
Hacienda) le corrigió la plana al Presidente al decir que ―la nacionalización del petróleo en Argentina, no 
afectará la economía de México…‖, lo cual dejó muy mal parado a Calderón. 
Pero los actos impulsivos no terminan ahí. El día de ayer, en el marco de la Cumbre Económica Mundial 

celebrada en nuestro país, y en plena crisis diplomática entre Argentina-España-México por el tema del 
petróleo, Calderón decide cargarse totalmente del lado español, rompiendo con la tradición mexicana de 
mantener una postura imparcial y de respeto en las relaciones internacionales. Calderón simple y sencillamente 

se puso de de tapete con el Presidente español, el también derechista Mariano Rajoy. Le organizó una 
comida en su honor, le entregó la condecoración de ―El Águila Azteca‖, y poco faltó para que le hiciera una 
estatua junto al Ángel de la Independencia… 
¿Eran necesarias tantas ―atenciones‖ a un Presidente como Rajoy que actualmente se encuentra con problemas 
de aceptación en su país (igual que Calderón)? ¿Porqué lo hizo entonces? ¿Por estrategia? ¿Para alejarse de 
Argentina? ¿Para acercarse a España? ¿Para ganar apoyos entre los grupos conservadores? 

Sean cuales sean los motivos que haya tenido para ir a Cuba y tratar de engañarlos; criticar a Cristina 
Fernández y alabar a Rajoy, me parece que Calderón ha perdido la brújula. Qué pena por México, imagino lo 
que pensarán de nuestro Presidente en el extranjero… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/abril/colum-poderypolitica-190412.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Empate técnico entre Josefina y El Peje 

Según las últimas encuestas casi al finalizar el primer mes de campaña, doña Josefina Vázquez 
Mota, candidata presidencial del PAN y Andrés Manuel López Obrador, candidato del Movimiento 
Progresista (coalición de izquierda) han llegado prácticamente a un empate técnico, con 29 y 30 
puntos, y se disputan cerradamente el segundo lugar en la contienda. 
Enrique Peña Nieto, el candidato priista, sigue arriba en todas las encuestas realizadas recientemente, con una 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/abril/colum-poderypolitica-190412.php
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ventaja de entre 17 y 20 puntos. Sólo una empresa le da sólo ocho puntos de ventaja sobre los candidatos del 
PAN y la coalición de izquierda. 
Peña Nieto sigue siendo el puntero y tal vez por eso se inició la campaña panista de agresiones al priista, que 
doña Josefina, con su permanente sonrisa, dijo que no es campaña de agresión, sino de la verdad. 
Sea como sea, lo cierto es que el abanderado del partido tricolor, lleva una importante ventaja sobre sus 

adversarios, en la intención de voto. 
Los candidatos en Puebla 
Sin embargo los candidatos a senadores y diputados federales del PRI en Puebla, no participan de 
esa ventaja que tiene el candidato presidencial de su partido. 
Con un discurso que no dice nada a la ciudadanía, que no la motiva, que no la anima ni siquiera a concurrir a 

las urnas, los priistas no han levantado en este casi primer mes de campaña. 
Manuel Padrón Magaña, que fue presentado ayer a un grupo de periodistas por el coordinador de la campaña 

de Enrique Peña Nieto en Puebla, Alejandro Armenta, como coordinador en la cuarta jurisdicción electoral de la 
campaña permanente de Peña Nieto, justificó, apoyado por el exdirigente estatal priista, el descontrol y la 
tibieza que hay en las campañas priistas. 
―Es la primera vez que somos oposición en Puebla. Eso ha provocado varios problemas, entre ellos la 
desorientación de varios de nuestros militantes, que han emigrado hacia otros partidos por sentir que en el 
suyo no se les tomaba en cuenta ni se aprecia su trabajo y por eso varios de los candidatos priistas, todavía no 
encuentran el discurso adecuado para mover la voluntad de los ciudadanos. Pero eso se tiene que corregir. 

Todavía estamos a tiempo para hacerlo y seguramente se hará‖, dijeron. 
Por otra parte, el ingeniero Padrón Magaña —que es tabasqueño— señaló que la campaña permanente tiene 
como objetivo mover al voto duro priista, no sólo para llevar a todos los miembros de las diversas 
organizaciones y sectores afiliados al PRI a votar por sus candidatos, sino para motivar a ciudadanos indecisos 

o sin partido, a hacer lo mismo. 
Para lograr eso con éxito, se requiere de una buena organización humana, en la que se trabaja, y de una 

estructura suficiente para movilizar, el día de la elección, a todos los priistas y personas que quieran adherirse, 
a concurrir a las urnas. En Puebla esperan un éxito rotundo en este aspecto. 
Notas breves: ¿Por qué critica a Argentina por haber nacionalizado su petróleo y el Presidente Calderón no 
dice nada, cuando hace unas semanas, altos funcionarios de la empresa petrolera española Repsol se opusieron 
cerradamente a que Pemex, la empresa petrolera mexicana, adquiriera más acciones de las que tenía, en la 
gachupina? ¿Los argentinos hacen mal por tomar el control de sus recursos energéticos y los españoles hacen 
bien en no dejar que la mexicana Pemex tenga mayor participación? Bueno, los derechistas mexicanos y el 

señor Calderón lo son, nunca han estado de acuerdo con la Independencia de México. Quisieran que 
siguiéramos siendo una colonia española. Claro que hay excepciones……Don Manuel Bartlett, candidato a 
senador por el Movimiento Progresista, estuvo en el inicio de campaña del candidato a diputado por 
Atlixco, el profesor Mario Vélez Merino, en Tehuixpango, una población campesina en la que el candidato 

izquierdista a la diputación tiene mucho pegue por haber auxiliado a sus habitantes en la solución de problemas 
de tierras……Ya que hablamos de don Manuel Bartlett, ese asunto del 88, sobre el que una y otra 
vez preguntan los compañeros periodistas, ya se ha aclarado. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, gran amigo 

del exgobernador poblano, dijo que no tiene porqué culpar a Manuel Bartlett y sólo pide que éste dé a conocer 
los hechos tal y como ocurrieron. Ambos, Cuauhtémoc y Bartlett fueron priistas; en el PRI se formaron 
políticamente y fueron altos funcionarios federales y estatales, Cuauhtémoc fue gobernador de Michoacán, y 
por lo mismo, saben perfectamente cómo se manejaban las cosas. Cuando ocupaban cargos oficiales en el 
régimen priista sabían las reglas del juego y las tenían que acatar y ser discretos. De eso ya pasaron más de 
dos décadas, casi un cuarto de siglo. Pero dentro de la izquierda hay verdaderos paquidermos, que a falta de 

tema siguen con el mismo rollo…… Hicieron mal los priistas en subirse al ring con los panistas. Eso es lo 
que éstos estaban esperando. Sin embargo, a los panistas les salió mal la jugada por los excesos de sus 
reales o supuestos seguidores que llegaron a provocar actos violentos. Esos pleitos políticos y entre políticos es 
precisamente lo que no quieren los millones de electores mexicanos. El candidato Peña Nieto hizo bien en 
afirmar en Puerto Vallarta que él no va a contestar agravios y que no se subirá al ring…… El gobierno del 

estado está preparado para cualquier emergencia en la zona aledaña al Popocatépetl y que bueno que así 
sea, aunque históricamente no hay ningún registro de haya habido una erupción de gran magnitud ni durante 

la Colonia, ni después de la Independencia. Hay registros de que ha habido lo que ahora hay, es decir, 
fumarolas y alguna actividad que no llega a poner en peligro a las poblaciones cercanas. De todos modos, hay 
que tomar precauciones por aquello de que siempre hay una primera vez. Por cierto que el diario ―24 Horas‖ de 
la ciudad de México, afirma que el Popocatépetl se formó hace 750 mil años. Lógicamente no  había entonces 
ni aztecas, ni chichimecas, ni nada por el estilo. 
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(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
Aaah qué días de la tiznada, ¿a poco no? Don Goyo se ha puesto bello tanto así que hasta ha dejado bien 
pambaceadas, por no decir bien grises, las horrendas campañas políticas. Resulta que aunque ya iniciaron las 
disque acciones proselitistas nomás la gente ni las ve, ni las oye. Los debiluchos eventos proselitistas, la nula 
presencia de debate en medios informativos y la falta de propuestas y $$$ de los abanderados nomás los tiene 

a raya y su posicionamiento es peor que el de una chipileta. 

EL SUSTO DEL POPO 
Que el Señor no agarre confesados y con un rosario en la mano porque ahora con tanto temblor y los sustos 
por el Popocatépetl, los poblanos ya vivimos con el Jesús en la boca y al borde de la diabetes.  
Quien inició la semana repartiendo #Palo fue el mismísimo cono volcánico que contrario a todo el historial de 
su conducta enfurecida, hoy ha dado muestras de su fuerza como burro en primavera, pues en la época menos 
pensada anda bien enjundioso. 
Dice el gobierno estatal poblano que está listo y preparado para atender cualquier contingencia, pues yo digo 

que la boca se le haga chicharrón y aunque tengan todo funcionando como relojito, pues más vale tocar 
madera. 
Aunque eso de que todo esté al 100% mmm... pues hay dudas y habría que ponerle un tache huarache a la 
Secretaría de Infraestructura porque tuvo que registrarse este acontecimiento para anunciar tareas emergentes 
de bacheo en las rutas de evacuación.  

Aunque el secretario Toni Gali dijo que no ha descuidado la labor de mantenimiento en tales vías, yo creo que 

él solito se quiere hacer terapia y convencerse de que ha cumplido la tarea.  
¿JAVIER LOZANO ZAVALA?  
Otro que comenzó la semana repartiendo #Palo, duro y tupido como debe de ser, fue el diputado y dirigente 
del Movimiento Ciudadano, el ex niño naranja, José Juan Espinosa; quien puso en su lugar al candidato panista 
al Senado, Javier Lozano Alarcón al que llamó Javier Lozano Zavala, pues lo criticó por colgarse de los eventos 
oficiales del gobierno estatal y municipal para hacer campaña y lucirse, es decir que como nomás no jala ni 
arrastra ni a sus ex chalanes a los que sí les dio chamba, pues el ex funcionario federal tiene que aparecerse a 

donde está la #prole aunque sea en los eventos gubernamentales en donde ni modo, lo tienen que soportar. 
A decir del legislador, el ex secretario federal de la chamba ya se pasó, sí; ya rebasó los topes de campaña 
pues con tantos anuncios espectaculares, con mega residencia de campaña y publicidad aquí y por allá; es 
evidente que ya gastó más de lo que ganó como sueldo como secretario de estado y es mucho más de lo 
autorizado por el IFE. 

Y para rematar la repartición de #Palo del mismo José Juan, también acusó de negligente e irresponsable al 
presidente municipal de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio, ya que el angelito "azul" en plena contingencia 

volcánica anda en un tourcito en el extranjero, humildemente en Alemania, dizque para saber si aún fabrican 
por allá los vochitos. Se paaasa ¿no? 
EL DESFILE PIPIRIS-NICE 
Los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla están a la vuelta de la esquina y hasta ahora nomás no 
se sabe a ciencia cierta cómo será la logística, la organización y sobre todo, el control de gradas, sillas y el 
ambulantaje en una de las fiestas cívicas más pipiris-nice de la historia de Puebla.  

Imagínese cómo se verán esas sillas oxidadas y viejas, los gritos de los neveros y taqueros entre la 
muchedumbre que querrá ver el desfile de los reducidos contingentes por una zona que estará estrenando 
viaducto y parques primermundistas; oooosea ¿¿¿nooo??? ¿Permitirán que este populacho ambiente se 
transmita en las imágenes que a nivel internacional tendrán difusión?, ¿permitirán la instalación de ambulantes 
y renta de gradas?, ¿permitirán que la gente asista? mmm, haaay no se enojen, sólo son unas preguntillas; 
pues ojalá que el bendito y tradicional desfile del 5 mayo no pierda el sabor popular que tanto ha distinguido la 

gallardía poblana.  

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* El sustazo. La fuga de gas ayer en Bosques de San Sebastián cuando por las obras de Metrobús la empresa 
constructora rompió tubería de Maxigas, solo aumentó a este país más de una docena de nuevos diabéticos y 
pues cómo no, si la gente comenzó a correr y evacuar sus casas y colegios cuando se enteraron de la noticia. 
¡¡¡¡Fiiiuuu!!! Vaya susto.  
* Que tanto es tantito. Nos quitaron a los franeleros de la Feria de Puebla pero nos pusieron un aparcamiento 
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que le vale 60 varitos, aaay weee... Pues con ese precio uno pensaría que hasta lavado y encerado entregan el 
auto, pero neeel, es sólo por guardarle su unidad 2 a 3 horas. ¡¡¡Que encajosos!!! 
* Los trompudos. Sí, así andan los comerciantes ambulantes y bien encaaa...mionados porque nomás no se 
paran ni las moscas en donde fueron reubicados por el Ayuntamiento de Puebla. Dicen que si todo sigue así, 
van torear cerca de la feria aunque eso implique echarse un tirito con la Comuna. ¡¡¡A ver de a cómo les toca!!! 

* ¿Y todo para qué? Después de tanto chow sobre el supuesto debate entre los candidatos al Senado entre la 
chamacada nice de la Ibero, todo quedó en llamarada de petate... ¡¡¡ñaaa!!! para eso nos gustaban. 
Por hoy ya estuvo bueno, pero al rato, mañana y todos los días seguimos repartiendo #Palo como debe de ser 
en Twitter @fabrajan aaah ¿cómo de que no?  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*RMVR viola la ley  
Abuso de poder. La impartición de la ley poco importa al gobernador Rafael Moreno valle Rosas. El abuso de 
poder que ejerce en Puebla, raya en la imposición de su autoritaria voluntad. El desacato al veredicto de 

amparo favorable a Inmobiliaria Hena S.A. de C.V. en relación a la disputa del predio conocido como "Valle 
Fantástico", es la prueba palpable del autoritarismo con el que se maneja el mandatario estatal.  
Desde el pasado 11 de marzo del 2011, el gobierno poblano apoyado por el juez segundo de lo civil de Cholula, 
al que le prometieron hacerlo juez, si desempeña bien su papel de cómplice, irrumpió en el predio, para 

despojar al propietario, lo que originó que se recurriera ante los tribunales del poder judicial de la Federación 
donde se registró el expediente número 394/2011, para promover el amparo y protección de la arbitraria 

acción emprendida por Rafael Moreno Valle Rosas.  
Con las pruebas presentadas por Inmobiliaria Hena, la justicia federal el pasado 6 de enero del año en curso, 
dictó la sentencia definitiva favorable al propietario del predio, la resolución del amparo establece con claridad 
que el gobierno del estado de Puebla se abstenga de vigilar, usar y explotar el predio valle Fantástico.  
El contundente golpe al ego del Rafael Moreno Valle Rosas, lo orilló a intentar una última patada de ahogado, 
en complicidad con el juez segundo de lo civil de Cholula, interpusieron el recurso de revisión con la intención 
de revocar la sentencia dictada por el poder judicial de la Federación, mismo que fue remitido al segundo 

tribunal colegiado en materia civil del sexto circuito, bajo el toca de revisión 67/2012.  
La intención del gobernador y sus cómplices es evitar a toda costa la devolución de Valle fantástico, que de 
manera violenta y arbitraria invadió el gobierno del Estado, mediante la fuerza pública. Sin embargo las 
modificaciones que hicieron alteraron las condiciones en las que estaba.  
Sobre todo porque el gobierno administrado por Moreno Valle Rosas, efectuó actividades de construcción del 

Parque Metropolitano, que originó modificaciones en la colindancia en la parte posterior de Avenida las Torres y 
el río Atoyac, por excavaciones, aplanados y siembra de árboles y plantas.  

Ante las acciones unilaterales del gobierno del estado, Inmobiliaria Hena, compareció ante el juzgado segundo 
de distrito, según consta en el juicio de amparo 394/2011, con el objeto de promover los incidentes de 
modificación de la interlocutoria que niega la suspensión definitiva por hecho superviniente, mismo que 
admitido el pasado 6 del mismo mes y año  
La fecha del lunes 9 de abril a las 10 horas de éste año, fue señalada para que la autoridad federal realizará 
una inspección en el interior de valle Fantástico, para dar fe de la existencia física del inmueble localizado en 

bulevar Vía Atlixcáyotl número 2 mil 501, colonia Reserva Territorial Atlixcáyotl Quetzalcóatl, San Andrés 
Cholula, Puebla, que cuenta con una extensión de 187 mil 207 punto 53 metros cuadrados.  
Pero una vez llegada la hora y el día para el desahogo de la inspección judicial, no pudo ser posible porque el 
gobierno del estado se opuso, al impedir el acceso al actuario adscrito al juzgado segundo de Distrito, bajo el 
argumento que el depositario del inmueble no pudo ser notificado.  

Este depositario es Daniel Marcial navarro Méndez, funcionario de la Procuraduría General de Justicia, 
nombrado por otro más de los cómplices del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el procurador general de 

justicia, Víctor Carranca. En consecuencia las autoridades federales con sede en Puebla, programaron otra 
fecha el 18 de abril (ayer) del 2012 a las 10 horas, fue notificado el Procurador en representación del gobierno 
del estado, quien mediante diversos elementos a su servicio impidieron el acceso al funcionario judicial federal, 
por lo que cayeron en el delito de desacato.  
Estos elementos tenían en su poder armas de grueso calibre, se negaron a proporcionar sus nombres a la 
autoridad judicial federal, que sin remedio se retiraron del lugar. El gobernador Rafael Moreno Valle no predica 
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con el ejemplo porque él y sus cómplices "están por encima de la ley".  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemi
d=28 

 
(Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Mal planeadas las campañas de los priístas  
*Tantas mentiras en rutas del Popocatépetl  
De no ser por la campaña de Enrique Peña Nieto, la de senadores y la de diputados federales por esta entidad 
están para llorar.  

Los coordinadores de las diferentes áreas del candidato a la Presidencia de la República por el PRI ya están 
arreciando actividades.  

Eso inmediatamente se nota.  
Sin embargo, no hay una buena coordinación para las campañas al Senado de la República y a diputados 
federales.  
De acuerdo a pláticas que ha tenido el reportero con varios de ellos, ha surgido la verdad.  
Están en completo abandono.  
Cada uno tiene que estar planeando sus estrategias.  
No tienen un slogan general.  

A diferencia de los panistas.  
De esta manera, vemos como Blanca Alcalá Ruiz tiene que idear sus actividades.  
Lucero Saldaña Pérez, su compañera de fórmula al Senado por el PRI, también.  
Los candidatos a diputados federales por los distritos de Puebla saben de la presencia panista y por lo tanto no 

la ven fácil.  
Pero ahí también tienen que caminar solos.  

Los del interior del estado aprovechan sus conocimientos si es que son de los distritos en donde están 
trabajando, sus relaciones, su conocimiento de la gente, pero los forasteros le tienen que buscar.  
Por lo tanto, repito lo que le dije al amable lector la vez anterior en este espacio, los candidatos tanto al 
Senado de la República como a diputados federales, no les queda otra que colgarse de la campaña de Peña 
Nieto.  
La organización, los cuadros, las estrategias, el "ejército" de militantes, es lo que va a destacar.  
De ahí que los candidatos están confiados en que el voto sea a favor de Peña Nieto y por ende para ellos.  

¿Y su dirigencia estatal?  
YA HUBO RESPUESTA  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dio respuesta a lo que ayer se comentó en esta 
columna, de que a lo mejor Don "Goyo" iba a ser el aguafiestas de los festejos del 5 de Mayo.  

El funcionario rechaza que pueda haber tal situación.  
Por lo tanto, siguen los preparativos que se verán a nivel local, nacional y mundial.  
Claro, no quita las veladoras a todos los santos para que se calme Don "Goyo".  

En lo que no le calienta el sol (no porque haya estado nublado) es que le pusieron al descubierto su bunker 
electoral.  
Esto viene a confirmar y dar la razón a lo que desde hace tiempo se comentó en este espacio, que Manzanilla 
Prieto ya estaba en campaña para la Presidencia municipal de Puebla.  
Que desde su llegada, junto con su ahora su cuñado, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, se trazaron la 
meta de trabajar por la sucesión del panista Eduardo Rivera Pérez.  

Aprovechando ser el operador político del gobierno, ha venido trabajando primero subterráneamente y después 
recorriendo la ciudad y juntas auxiliares dizque en una jornada de solidaridad.  
Por qué no lleva esta misma actividad al interior del Estado.  
Por la sencilla razón de que le interesa reforzar su imagen para la Presidencia municipal de Puebla.  
Y en ello están metidos los panistas, desde la dirigencia estatal hasta los militantes activos y adherentes.  

El tiempo nos dará nuevamente la razón.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemi

d=28 

 

 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
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Fórmula panista al senado, a la cabeza en la capital  
Si hoy fueran las elecciones, la fórmula panista encabezada por Javier Lozano Alarcón y acompañado de 
Augusta Valentina Díaz de Rivera, ganaría apretadamente los comicios, con una ventaja de unos cinco puntos 
porcentuales, aunque el margen de error del ejercicio demoscópico puede indicar un empate técnico con cierta 

ventaja para la pareja blanquiazul sobre sus competidoras del PRI, Blanca Alcalá y Lucero Saldaña. 
Esto es lo que nos demuestra la Encuesta BEAP sobre Preferencias Pre Electorales para el Senado de la 
República, que hemos levantado la semana pasada a una muestra representativa de ciudadanos habitantes del 
Municipio de Puebla. 
Aclaramos nuevamente: La Encuesta marca las tendencias del momento del levantamiento de los cuestionarios 

y solamente tiene validez para el Municipio capitalino del Estado de Puebla. 
Es oportuno también comentar que estas preferencias pueden no ser las mismas que las de todo el Estado de 

Puebla, aunque la tendencia en la capital siempre es muy representativa de lo que ocurre en todo el territorio 
poblano. 
Ayer veíamos que en el ámbito de la elección presidencial, existe un cerrado empate técnico con cierta 
tendencia a favor del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto; pero en el contexto de la elección para Senadores 
por Puebla, la preferencia es más clara a favor de la fórmula panista. ¿Podría darse un voto diferenciado (que 
algunos ciudadanos voten para la Presidencia por el candidato priísta y para Senadores o Diputados por los 
abanderados panistas) en Puebla capital? De acuerdo con los datos que hoy tenemos, es una seria 

probabilidad. 
Ahora bien, como ya he comentado, por los márgenes de error muestral de la presente Encuesta (más de 4 
puntos porcentuales), los resultados de preferencias para la elección de Senadores en Puebla pueden estar 
mostrándonos la ocurrencia probable de un empate técnico, en una cerrada competencia electoral. Al menos 

por el momento. 
Sin embargo, cuando preguntamos la preferencia ciudadana en la elección para Senadores, pero por partido 

político, los resultados son un tanto diferentes: En esta pregunta el PAN supera al PRI por más de 15 puntos 
porcentuales (16.5 %), lo que nos indica que el partido blanquiazul podría beneficiar a sus candidatos al 
Senado. Vamos, que no pocas personas votarán por la ―marca‖ del partido, no tanto por sus candidatos. 
Otro comentario metodológico es que también agregamos la gráfica donde se observa la evolución del 
comportamiento ciudadano con respecto a su preferencia partidista. No es muy diferente desde el mes de julio 
de 2011 (fecha de nuestro primer levantamiento con esta pregunta: ―Si hoy fueran las elecciones para Senador 
por Puebla, Usted ¿por cuál partido votaría?), pues el PAN siempre ha estado arriba del PRI en porcentajes que 

varían pero cuya diferencia siempre ha rondado poco más de 10 puntos porcentuales. La fórmula perredista se 
encuentra en un lejano tercer lugar y los abanderados del Partido Nueva Alianza en cuarto lugar. 
Finalmente, también comento que damos a conocer tanto la ―preferencia bruta‖ de la Encuesta (porcentajes 
por candidato o partido tomando en cuenta los ciudadanos indecisos que aún no deciden su sufragio por alguna 

razón), como la ―preferencia efectiva‖ (porcentajes de preferencia por los partidos o candidatos ya 
repartiéndose normalmente –proporcionalmente- el porcentaje de los indecisos). 
Esto es pues, lo que ocurriría si hoy fueran las elecciones. Pero no son hoy. Faltan poco más de 70 días para 

que se verifique la elección federal en Puebla y todo el país. ¿Cambiarán las preferencias? No lo sabemos aún, 
pero los candidatos del PAN son los que hoy parten con ventaja (mínima, pero al fin ventaja) sobre las del PRI 
y desde luego los del PRD y del Partido Nueva Alianza. 
Por lo pronto, puede usted observar las gráficas de las principales preguntas de la Encuesta y sacar sus propias 
conclusiones. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8252:formula-panista-al-

senado-a-la-cabeza-en-la-capital&catid=37:alpie&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Y la Maestra (Elba Esther) Apoya a Ardelio Vargas en la Sierra  
El fantasma de Elba Esther Gordillo recorre la Sierra Norte de Puebla. 
De nada valen hoy por hoy los casi veinte puntos de diferencia que le lleva Carlos Martínez Amador (PAN) a 

Guadalupe Vargas (PRI-Verde). 
De nada vale que el ayuntamiento que encabeza Omar Martínez Amador, hermano del candidato a diputado 
federal por el distrito 1, esté volcado para hacer ganar al también ex presidente municipal de Huachinango. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8252:formula-panista-al-senado-a-la-cabeza-en-la-capital&catid=37:alpie&Itemid=72
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8252:formula-panista-al-senado-a-la-cabeza-en-la-capital&catid=37:alpie&Itemid=72


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 19 de Abril de 2012 

 
 

 32 

De nada sirve que el priísta Alberto Amador Leal —varias veces diputado federal y local— sea el verdadero 
coordinador de campaña de su sobrino. 
Sirve para un carajo que se desvíen recursos económicos y humanos del ayuntamiento para entronizar a Carlos. 
Y es que las cosas empezaron a dar un giro inesperado una vez que Ardelio Vargas Fosado, secretario de 
Seguridad Pública del estado de Puebla, se metió de lleno a las campañas a través de su hija Lupita. 

A partir de entonces el optimismo de los Amador se fue a vivir a Cuaucuila, la tierra de los Brujos. 
Y es que no hay día que la zozobra y la incertidumbre no se apoderen de ellos. 
Y es tal el músculo de Ardelio que la mismísima Elba Esther Gordillo, con quien guarda una muy buena relación, 
ya se comprometió a hacer ganar a la candidata del PRI-Verde. 
Y ya le mandó a sesenta operadores electorales, de los mejores, quienes se hospedaron en los hoteles de 

Xicotepec y Huauchinango. 
¿El fin? 

Mover la aguja electoral y hacer ganar a Lupita Vargas. 
No es la primera vez que Ardelio recibe favores de la profesora. 
En la elección federal de 2009, cuando el titular de Seguridad Pública era candidato a diputado federal, Elba, 
como le dicen sus amigos, le envió todo el apoyo del mundo. 
Hoy, por la libre, Ardelio volvió a recurrir a la maestra. 
Y ya se están viendo los resultados. 
Pero eso no es todo. 

Los capitales más fuertes de la sierra —donde caben los cafetaleros, los ganaderos, los hombres de poder— ya 
están de su lado. 
¿Y qué decir de los presidentes municipales, con excepción, faltaba más, del de Huauchinango? 
Todos están con él. 

Y con todos ha cabildeado. 
Hace poco, durante la inauguración de la Feria de Xicotepec, Ardelio desplazó al subsecretario de Turismo, quien 

había acudido en representación del gobernador, y cortó el listón inaugural. 
Pero no lo hizo solo: su hija Lupita estuvo siempre a su lado, así como una docena de elementos de Seguridad 
Pública. 
La colisión es inminente. 
La tensión es el pan de cada día. 
Los Amador ya no saben qué hacer. 
Ya se habla incluso de una demanda en contra del funcionario por hacer proselitismo a favor del PRI. 

Una más: al cierre de esta columna trascendió que el recurso que René Lechuga interpuso ante el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación fue desechado. 
En otras palabras: Lupita Vargas es la candidata. 
Y punto. 

 Maru Enríquez ya Está Libre. La justicia se impuso. 
María Eugenia Enríquez fue exonerada ayer por el juez tercero federal una vez que este no encontró elementos 
para procesarla. 

La Presunta Culpable poblana, a quien personeros del sexenio marinista quisieron involucrar como protectora de 
los Zetas, dejó atrás un calvario que duró casi cuatro años. 
Si me permite el lector mañana abundaré sobre este tema. 
Por lo pronto, desde aquí, un abrazo para Maru y sus hijos. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3889 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Problemas en el PAN poblano 

La orden vino del CEN del PAN, directamente del nuevo equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota. En un 
sobre cerrado, enviado en propia mano al presidente del Comité Estatal, Juan Carlos Mondragón, se enviaron el 

resultado de la última encuesta levantada en Puebla sobre las preferencias de Josefina para la presidencias de la 
República: mientras en el resto del país parece estancarse con un 25%, aún con la lista de pifias cometidas en 
los primeros 15 días de arranque de campaña, en Puebla cuya preferencia se ubicaba en 44 puntos (casi 4 
puntos arriba de Enrique Peña Nieto) mientras que por partido Acción Nacional se ubicaba 12 puntos arriba del 
PRI en el pasado febrero, las números han dado un vuelco interesante. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3889
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Complicado para el PAN. 
Alentadores para el PRI. 
Según la última encuesta (en poder de la dirigencia panista) Josefina Vázquez Mota está empatada en cuanto a 
posibilidades de voto con Enrique Peña Nieto, mientras que el tricolor, como partido, ya remontó diez puntos 
hasta casi alcanzar al PAN en cuanto a preferencia electoral. 

¿Por qué el blanquiazul está perdiendo terreno? 
Sobre todo cuando ni duda cabe que la estructura del estado impulsa a sus candidatos:  
Javier Lozano Alarcón al Senado y la mayoría de los aspirantes a diputados federales, casi todos ellos avalados 
por Rafael Moreno Valle.  
Son su gente, pues. 

Cuando son ellos quienes cuentan con los recursos económicos, a diferencia de los candidatos del PRI, que por 
primera vez se ven forzados a rascarse con sus propias uñas tras el enclenque depósito a sus cuentas 

particulares por 600 mil pesos.  
Y ni un peso más, a menos que salga de la iniciativa o de la cartera del interesado. 
Ni qué decir de los esfuerzos del alcalde Eduardo Rivera, para reforzar las campañas de su gente, y sobre todo, 
de quien desde siempre fue su candidata, la propia Josefina. 
¿Entonces? 
Todo parecería señalar que estamos ante un efecto nacional, que por alguna razón, está impactando en el 
estado: los errores en la campaña de Josefina se ven y se sienten. 

Por lo mientras, el CEN determinó enviar a operadores de México a Puebla, para tomar las riendas de campaña 
de Josefina aquí. 
Lo curioso del asunto es que, con todo y que el PAN Nacional ya está poniendo manos a la obra para componer 
el escenario de Puebla que, se suponía, le era favorable, la dirigencia poblana no está haciendo absolutamente 

nada. 
Nada de nada. 

¿Exceso de confianza? 
¿Le está rezando a las once mil vírgenes para el milagrito? 
¿Confían en que las modificaciones en el equipo de campaña de Josefina den resultado? 
¿Hay otro tipo de secreto muy bien guardado? 
Porque a ojo de buen cubero, tras esta realidad que se vive en Puebla, habrá que sumarle que la estructura del 
magisterio que encabeza Elba Esther Gordillo y que fue otro factor que sumó a la causa de que Acción Nacional 
haya ganado la gubernatura, hoy ya se está repartiendo en todos los puntos del estado, lista para trabajar en 

estas elecciones, pero a favor del Panal. 
Al parecer, el Pan poblano está colocando todos sus huevos en una misma canasta: confiando en que la 
operación política-electoral de Rafael Moreno Valle resulte tan eficiente como la que lo hizo ganar la 
gubernatura. 

De entrada, parecería absurdo que Rafael deje morir a sus candidatos. 
Claro que no. 
Pero también habrá que preguntarnos qué tanto conviene a los intereses de Moreno Valle una victoria de 

Josefina Vázquez Mota, o tan sólo la idea de fortalecer a este grupo cuando los ojos del gobernador poblano ya 
se enfocan en Los Pinos. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Esconder el baño de sangre 

Insostenibles las argumentaciones para explicar logros y avances en materia económica y seguridad tras cinco 
años y medio de régimen calderonista frente a una sociedad lastimada y llena de desánimo, los abanderados 
panistas en Puebla recurrieron a una estrategia lógica en esta campaña: esconder a su correligionario, el 
presidente de la república. 

Es así como debe entenderse una frase envuelta en triunfalismo tempranero que inunda anuncios 
espectaculares en avenidas y carreteras de la entidad y que cierra mensajes radiofónicos y televisivos: ―Para 
seguir transformando a Puebla‖. 

A despecho de los detractores del régimen, Rafael Moreno Valle goza de una mejor calificación con un 7.32 por 
ciento de acuerdo con un estudio del Buró de Estrategias y Análisis del Poder (BEAP) de Rodolfo Rivera Pacheco. 
En cambio el correligionario del mandatario poblano muestra un descenso notable respecto de su gestión.  
Cuando a principios de 2007 el régimen no cumplía un año de haber declarado la guerra contra la delincuencia 
organizada los niveles de aceptación alcanzaba los 7.9 por ciento y para finales de 2011, el índice aprobatorio ya 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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había caído hasta el sótano: 6.5 puntos porcentuales. Se trata de la escala más baja que mandatario alguno 
haya alcanzado. 
Una de las principales variables que han abonado a la construcción de una percepción de ineficiencia en el 
trabajo del equipo presidencial es el del combate a la inseguridad. 
De acuerdo con la empresa encuestadora Covarrubias y Asociados publicada en el portal Animal Político, 74 por 

ciento de la población consultada opinó que pese a la ―guerra‖ del presidente en contra del narcotráfico, éste "se 
mantiene igual o a aumentado‖. 
Se trata de un imaginario que corre en sentido contrario al estribillo de la campaña gubernamental que antes de 
la veda nos vendía un escenario difícil de creer: "Seguimos trabajando para que la droga no llegue a tus hijos" 
Imposible esconder los ríos de sangre, difícil sustraerse a la percepción de inseguridad pública; casi nadie 

escapa a la anécdota contada o experiencia vivida: detenciones para revisión en retenes militares o policiacos; 
asaltos o extorsiones telefónicas; sospechas de tener como vecino a un sujeto con apariencia de narco o 

secuestrador.  
Es ese el contexto en el que los candidatos del PAN en Puebla optaron por la frase repetida con insistencia ―Para 
seguir transformando a Puebla‖ para disimular la gestión polémica del presidente Felipe Calderón, frente a un 
electorado que ha terminado por sucumbir a los mensajes y señales que vienen de las trincheras en las que se 
libra una batalla sin cuartel que ha provocado 60 mil decesos, imposible de esconder en el clóset. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
De Senadores que abandonan el país y panistas que terminan en el Panal 
En los primeros días de abril Ángel Alonso Díaz Caneja se despidió de la ciudad de Puebla y de su escaño en la 
Cámara de Senadores para irse a radicar a España por una larga temporada. 
Los motivos de su periplo y su decisión de abandonar México no se conocen a ciencia cierta. Lo único que se 
tiene confirmado es que el empresario hotelero y ex dirigente estatal del PAN vendió su casa y sacó a sus hijos 

del Colegiopara llevárselos fuera del país junto con su esposa. 
La suplente de Ángel Alonso en el Senado es Rocío Martínez Cervantes, quien tampoco se encuentra en México 
sino en Estados Unidos, con su esposo Rogelio Flores Mejía, quien se desempeña como cónsul en Oxnard, 
California. 
*** 
Uno de los muchos nombres que llama la atención en las listas encontradas en el búnker que Fernando 
Manzanilla Prieto tenía en El Mirador es el de José Pascual Peregrina Lara, mejor conocido entre sus 

compañeros de aventura política y la Universidad Iberoamericana Puebla como Pepe Peregrina. 

Pepe Peregrina figura en la relación de ―Liderazgos sociales panistas‖, en el lugar número 12, como presidente 
de la Sociedad de Alumnos de Derechos de la UIA. Su status no es de miembro activo o adherente del PAN sino 
de ciudadano, no obstante haber formado parte de la Secretaría de Acción Juvenil de este partido. 
 Llama la atención porque se trata del principal promotor y organizador del frustrado debate de candidatos al 
Senado que iba tener lugar este martes en la Iberoamericana, cancelado ante las fundadas sospechas de los 

operadores deBlanca Alcalá Ruiz de que se trataba de una celada política del Partido Nueva Alianza (Panal) 
para perjudicarla. 
El joven Peregrina Linares no sólo es un personaje muy cercano al dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas 
Maldonado, sino integrante de la dirigencia municipal del partido de la profesora Elba Esther Gordillo con el 
cargo de coordinador de Vinculación. 
 *** 
Trivia: 

¿Qué funcionaria de la Secretaría de Transportes del estado actúa como juez y parte en la renovación de 

concesiones y permisos del transporte público? 
Varios tips: 
Es jefa del Departamento de Dictaminación y Trámite de Concesiones y Permisos, y beneficiaria de 6 
concesiones de transporte público de pasajeros. 
Otros familiares suyos, entre los que figuran Ricardo Linares Cruz, Dulce María Linares López, Emma Said 
Marañón, Roberto Carlos Téllez Linares, Ruth Miriam Téllez Linares, Rubén Téllez Marañón, María Elena Téllez 

Marañón y María del Rosario Téllez Moreno, también son concesionarios o permisionarios en el estado de 
Puebla. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Hace unos días, un transportista de nombre Iván Taboada Estrada le hizo llegar al gobernador Rafael Moreno 
Valle una carta exponiéndole las irregularidades en que incurre esta funcionaria de la Secretaría de Transportes 
para favorecer a sus parientes. 
Por si todavía no se sabe a quién me refiero, entonces lo invitó a leer la misiva enviada al mandatario estatal 
en donde consta con todas sus letras el nombre de la susodicha jefa del Departamento: 

Doctor Rafael Moreno Valle Rosas 
Gobernador Constitucional del Estado de Puebla 
Presente. 
Hoy reporto un caso más de nepotismo en el Gobierno del Estado de Puebla. Hasta hace dos años no me 
hubiera sorprendido encontrar a funcionarios públicos de la Administración Estatal que realizaran su mayor 

esfuerzo por obtener beneficios derivados de sus actividades; doctores recetando los mejores y más caros  
medicamentos a sus familiares, coordinadores de programas de apoyo a las comunidades vulnerables 

abasteciendo de despensas a sus conocidos, Directores y Secretarios de Estado haciendo que sus compadres y 
amigos ganaran licitaciones para dividirse las ganancias. Eso sucedía cotidianamente en las filas de las 
administraciones del partido tricolor, vienen a mi cabeza nombres como los de Fernando Camargo Meza, Oscar 
Lagunes Valdivia y Jesús Guerra Montiel, entre otros, todos ellos Directores de la Secretaría de Comunicaciones 
y Transportes beneficiados con taxis otorgados en la administración de Mario Marín. 
Como muchos ciudadanos convencidos del cambio que usted propuso en campaña, le brindé mi total apoyo 
para mejorar las condiciones de vida de los habitantes de éste nuestro hermoso Estado; sin embargo, las 

costumbres entre los funcionarios que conforman su gabinete al parecer no han cambiado. 
El caso que deseo poner a su consideración es el de la Licenciada Liliana Téllez Linares, Jefa del Departamento 
de Dictaminación y Trámite de Concesiones y Permisos de la Secretaría de Transportes del Estado, dependencia 
que se encuentra al digno cargo del Lic. Bernardo Huerta Couttolenc. Yo soy un transportista que ha trabajado 

responsablemente por muchos años, cuidando los intereses de mi ruta y me siento personalmente agraviado 
por las siguientes causas: 

La Licenciada Liliana Téllez Linares, funcionaria pública de la Administración Estatal tiene Concesiones a su 
nombre (Concesiones 18952 y 19525). 
Muchos de los familiares de la Licenciada Liliana Téllez Linares tienen Concesiones y Permisos (Ricardo Linares 
Cruz, Dulce María Linares López, Emma Said Marañón, Roberto CarlosTéllez Linares, Ruth MiriamTéllez Linares, 
RubénTéllez Marañón, María ElenaTéllez Marañón, María del Rosario Téllez Moreno, entre otros más). 
Información obtenida desde el portal de transparencia de la entonces Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes. 

Pero lo que realmente me ofende señor Gobernador, no es que el padre de la funcionaria en comento tenga 6 
Concesiones, o que entre toda su hermosa familia sean los titulares de más de 25 Concesiones y Permisos; lo 
que me agravia es que la funcionaria les dé prioridad en la realización de sus trámites. Me explico: 
En fechas recientes acudí como en muchas ocasiones a la Secretaría de Transportes a realizar trámites y me 

encontré con una fila de personas no muy grande, casi todas las personas acudimos a realizar trámites de 
cambio de unidad, el personal muy acertadamente nos solicitó acudir a la toma de calcas de las unidades y así 
lo hicimos. Como hecho curioso noté que un hombre que se encontraba frente a mí en la fila no acudió como 

todos los demás a la toma de calcas de nuestras unidades, al regresar a presentar mis documentos el hombre 
ya se encontraba por terminar el procedimiento de entrega de documentos, mismo que yo recién comenzaría. 
Después de satisfacer todos los requisitos que los licenciados del mostrador me solicitaron (demasiados a mi 
parecer),me indicaron que mi orden de pago se encontraría lista el siguiente día hábil, al mismo tiempo que 
noté que al personaje de mi relato le estaban entregado la suya. Como es natural yo pregunté al personal ―¿Por 
qué a aquel sujeto no tardaron ni diez minutos en entregarle su orden de pago?‖, a lo que una funcionaria de 

nombre Marisol me dijo textualmente ―lo que pasa es que él es primo de la Licenciada Lili y su trámite es 
urgente‖, me molesté y le solicité hablar con la jefa del departamento para exponer mi inconformidad, a lo que 
Marisol me replicó ―Pos no creo que logre mucho, además no le recomiendo que se meta con ella, porque ella 
va a coordinar el nuevo programa de reemplacamiento‖. 
No quise indagar al respecto, pero me parece aberrante que en su administración sigan presentándose éstos 

casos y peor aún, que el mismo personal tenga el descaro de informarme tal hecho. 
No es justo que las personas que no tenemos relaciones con el personal de la Secretaría o no queramos dar 

dinero para agilizar las cosas, tengamos que esperar 3 días para culminar nuestros trámites cuando gente 
como esa no perdió ni veinte minutos. 
Tras entregarle sus documentales, el tipo se despidió muy sonriente de su prima y de los funcionarios que lo 
ayudaron, al tiempo que me dirigía una mirada llena de prepotencia y una sonrisa burlona. 
Señor Gobernador, no pretendo indicarle ni sugerirle las acciones a tomar con la Licenciada Liliana Téllez 
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Linares, pero quiero hacer énfasis en la mala imagen que personas como ella dan a la Administración Pública. 
Agradeciendo su atención y en espera de su oportuna intervención. 
Iván Taboada Estrada 
*** 
Este jueves será el diputado David Huerta Ruiz será nombrado presidente de la Comisión Especial de Apoyo a 

los Festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, en sustitución de Javier Filiberto Guevara 
González, quien pidió licencia para ser candidato a diputado federal por Izúcar de Matamoros. 
Su nombramiento parece un reconocimiento al ausentismo y la irresponsabilidad, pues el priísta David Huerta 
no sólo es uno de los diputados que con más faltas y menos participaciones tanto en comisiones como en 
tribuna de la LVIII Legislatura local. 

Entre sus compañeros de grupo parlamentario tampoco cayó muy bien la propuesta, pues el legislador en 
cuestión también tiene abandonada la comisión de apoyo a campañas y candidatos para la que fue designado 

hace un mes. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
 (Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
EPN sigue en la punta; se acorta diferencia entre JVM y AMLO 
La más reciente Encuesta Nacional en Vivienda de Parametría muestra modificaciones en la preferencia 

electoral para Presidente de la República. 

Entre otras cosas, se aprecia que se acorta la diferencia entre el segundo y tercer lugar (PAN con Josefina 
Vázquez Mota y coalición PRD, PT, Movimiento Ciudadano con Andrés Manuel López Obrador, 
respectivamente), mientras que el primer lugar (con Enrique Peña Nieto como abanderado de la alianza PRI-
PVEM), se mantiene en 51%. 
De acuerdo con el ejercicio, la preferencia por la coalición de las izquierdas creció 4 puntos, de 19% a 23%, 
mientras que el PAN bajó 3 puntos, al pasar de 28% a 25%. También bajó la preferencia por Gabriel Quadri, 

candidato presidencial de Nueva Alianza, quien se ubicó en sólo 1%. 
De esas cifras, es importante destacar que los votos obtenidos por la Coalición Compromiso por México, 47% 
provienen del PRI y 4% del Partido Verde o de quienes votaron por ambas opciones en la boleta.  
En el caso de la Coalición Movimiento Progresista, el voto se compone de la siguiente forma: 18% del PRD, 
3% del PT, 1% de Movimiento Ciudadano y 1% de quienes eligieron alguna combinación de los partidos de 
izquierda.  
Un aspecto interesante de la encuesta, y que es algo inédito, es que también se preguntó a los ciudadanos por 

prácticas de compra y coacción del voto, así como del uso de los programas sociales en tiempos 

electorales, prácticas que –como todo mundo sabe- influyen en el sentido del voto ciudadano.  
Este proceso, como otros, se reduce en parte a un choque de estructuras gubernamentales: la de la 
Presidencia de la República, la de los gobernadores y la de los presidentes de los municipios más importantes y con 
más presupuesto. Es una guerra de dinero y por comprar –sí, comprar, aunque se asusten los ―demócratas‖ 
escépticos- la voluntad ciudadana. 

En cuanto a programas sociales se observa que es el Seguro Popular el más conocido, con 100%, le sigue 
Oportunidades con 96% y en tercer lugar Guarderías y Estancias infantiles con 81%.  
Estos programas gozan de altos niveles de opinión efectiva, todos arriba del 70%, siendo Oportunidades el que 
tiene mejor imagen entre los ciudadanos.  
Todos los programas considerados en el estudio de Parametría son brindados y operados por el gobierno federal, 
que por ley no puede hacer promoción de sus logros ni de sus programas sociales desde el 30 de marzo.  
A pesar de la prohibición, se observa que en general los ciudadanos ubican al gobierno federal, de extracción 

panista, como el responsable de los programas sociales mencionados. 

En el caso del Seguro Popular y de Oportunidades, ocho de cada diez ciudadanos saben que son programas de 
carácter federal, mientras que para las estancias infantiles el porcentaje baja a 57%, siendo el programa que más 
se adjudica a los gobiernos estatales.  
Además de ser favorablemente evaluados y reconocidos, los programas sociales tienen una importante 
cobertura.  El Seguro Popular es el programa del que 50% de los entrevistados se ha beneficiado (personalmente 
o alguien de su familia). Le sigue Oportunidades, del que menos de un tercio se ha beneficiado y por último el de 

estancias infantiles, del que únicamente 6% ha visto provecho.  
Hay que decir que además del uso de programas sociales para influir en el voto, los partidos políticos, candidatos y 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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estrategas recurren a prácticas como la compra del voto, a través de ofertas, prebendas, acarreos y 
amenazas. 
El estudio de Parametría preguntó a los ciudadanos si en el último año habían sido sujetos de algunas de estas 
prácticas. 
Y uno de cada diez mexicanos (13%) dijo que algún candidato o partido político le había ofrecido una despensa 

para que votara por determinada opción. El porcentaje es similar a la oferta de inscripción en un programa social o 
para recibir ayuda del gobierno. Los números bajan para otras ofertas como útiles escolares, dinero, materiales de 
construcción o servicios médicos, sin que ninguna obtuviera menos del 4%. 
Se observa que en todos los casos, salvo en el de la oferta de dinero, fueron más de la mitad los ciudadanos 
que aceptaron la oferta.  

Esto no puede perderse de vista de aquí al final de las campañas.  
Sin embargo, según la encuesta, la recolección de datos de las credenciales electorales, fenómeno 

recurrente en el pasado, no ha sido, en lo que va de las campañas, recurrente, de acuerdo con los resultados. 
Apenas 6% de los entrevistados declara que alguien de un partido le ha solicitado datos o copia de la credencial 
del IFE.  
Resulta interesante que aunque la mayoría acepta las ofertas de los partidos, los ciudadanos están, casi en su 
totalidad, conscientes de las prácticas que representan delitos electorales. Al parecer han funcionado los spots de 
“¡Acúsalos con la FEPADE!”.  
El acarreo el día de la elección es la práctica que menos ciudadanos consideran delito, con 16% que no lo ve así. 

Así pues, en resumen, Peña Nieto continúa en la punta, y la diferencia entre el segundo y tercer lugar se acorta, 
lo que son no malas: son pésimas noticias para la aspirante del PAN, Josefina Vázquez Mota, quien arrancó 
muy mal y con una serie de errores que la llevaron a replantear la estrategia y a permitir la intervención en su 
campaña de los allegados del presidente Calderón. 

Hay que ver si la campaña de “contraste” que inició tratando de colgarle a Peña Nieto la etiqueta de 
“mentiroso”, le funciona o no, y cuántos puntos le quita al candidato del PRI. 

Pero eso se verá claramente reflejado en siguientes ejercicios. 
Falta mucho, pero falta poco, para el día de la elección, y de qué se va a poner bueno, se va a poner cada vez 
más bueno. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

El hermano incómodo de Juraidini  
Salvador Juraidini Rumilla pronto se convertirá en un dolor de cabeza para su hermano el aún diputado federal, 
Jorge Juraidini Rumilla, debido a que pidió un amparo ante un proceso legal que enfrenta en el Juzgado Primero 
de lo Penal.  

 Curiosamente es el mismo Juzgado del que salieron las órdenes de aprehensión contra Alfredo Arango García, 
ex secretario de Salud, y actualmente preso en el penal de San Miguel, Javier García Ramírez, ex titular de la 
SEDUOP y actualmente prófugo de la justicia, y Rodrigo Lazcano Fernández, ex subdirector de Prestaciones del 

ISSSTEP y quien también anda prófugo.  
 En el caso de Salvador Juraidini Rumilla su amparo está radicado en el Juzgado Primero de Distrito es el 667 / 
2012 y fue tramitado hace un par de días.   
Para muchos el hermano incómodo del diputado federal Jorge Juraidini es un desconocido, pero en la Sierra 
Norte de Puebla es un conocido empresario de la construcción.   
Sin embargo, al buscar algunos antecedentes de él y su trabajo no existen buenas referencias y como ejemplo 

está la siguiente nota la reportera Tania Damián de La Jornada de Oriente del 5 de enero de 2009:   
"El ayuntamiento de Cuetzalan protege a la constructora denominada "Construcción Fácil SA de CV", del 
empresario Salvador Juraidini Rumilla, debido a que a pesar de que incumplió con la colocación del drenaje 
sanitario y una planta de tratamiento de aguas residuales en la comunidad indígena -de la etnia náhuatl- de San 
Miguel Tzinacapan en noviembre pasado, a la fecha la obra sigue inconclusa y no se ha procedido legalmente 

contra la compañía.  
 Este poblado es considerado como una de las localidades con el mayor índice de marginación en el estado de 

Puebla, por lo que el atraso en las obras ha abonado el malestar que la población de esta comunidad siente 
contra el gobierno de la cabecera municipal, que en este trienio está a cargo del PRI.   
La importancia de las obras antes mencionadas, radica en que el 90 por ciento de la población -de acuerdo con 
datos oficiales- de esa comunidad no tiene acceso a los servicios sanitarios y el 40 por ciento no cuenta con 
agua potable. Además, unas 50 familias están en condición de riesgo por vivir cerca de las barrancas en donde 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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caen las aguas negras del poblado".   
Así que Salvador Juraidini se convertirá en el hermano incómodo.   
Ya lo verá.     
**      **      **  
Que es falso el distanciamiento entre las candidatas del PRI al Senado de la República Blanca Alcalá y Lucero 

Saldaña.  
Se trata de un invento de los detractores de la ex presidenta municipal, debido a que ambas tienen una relación 
de muchos años.  
Blanca Alcalá inició sus actividades profesionales, partidistas y políticas de la mano de Lucero Saldaña.  
Hay una relación sólida entre ambas.    

 **      **      **  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que el delegado político del PAN, Germán Tena Fernández, llegó a poner orden y de paso a enmendarle la plana 
a la diputada federal Augusta Díaz de Rivera, al aseverar que sí, que la victoria electoral de la candidata 

presidencial en Puebla obedecerá a los logros del gobernador. 
Díaz de Rivera se tomó en serio el papel de ―vocera‖ y aclaró, al estilo de Rubén Aguilar (vocero presidencial de 
Vicente Fox) que habían sido ―mal interpretadas‖ las declaraciones de Javier Lozano Alarcón, similares a las 

expresadas por el enviado de Roberto Gil Zuarth. 
:Que Martín Esparza Flores, dirigente del SME, estuvo en Nuevo Necaxa para el ―control de daños‖ y reunió a los 
electricistas para leerse la cartilla al insistir que no darán ―ni un voto al PRI ni al PAN‖ y ratificar el apoyo del 
gremio a Andrés Manuel López Obrador. 

Esparza desautorizó el pronunciamiento público del exprosecretario de Divisiones del SME, Miguel Márquez Ríos, 
preso en el penal de San Miguel en la capital del estado, quien llamó a votar por el PRI. Presionado por AMLO, el 
líder del SME no quiso comprometer el hueso legislativo. 
:Que Don Goyo no sólo puso a correr a los gobiernos de los estados vecinos para implementar los planes de 
contingencia por la actividad volcánica, sino que le está causando serios estragos al servidor del portal del 
Cenapred. 
:Que en un nuevo incidente ventilado en el juzgado 2º de distrito, por una cuestión atribuible a la parte quejosa, 

no se pudo desahogar una inspección judicial programada ayer en el Parque Metropolitano, antes Valle 
Fantástico. 

La juez resolvió que la inspección se efectuará este jueves, pero por el exterior, sin necesidad de notificar al 
depositario del predio. Aclaran en Casa Aguayo que serán respetuosos de las decisiones del Poder Judicial. 
:Que el coordinador en Puebla del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Agustín Ortiz Pinchetti, busca 
culpables por los cuestionamientos a la candidatura al Senado del exmandatario poblano y se queja de que 

Milenio Diario ―malinterpreta a Bartlett‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145048 
 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Tensa calma en Puebla... 
Los focos rojos del estado se encendieron y existe una alerta generalizada en todos los sectores de la sociedad 

poblana. El gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, está sufriendo una fuerte 
jaqueca. 
Dos temas son los que más preocupan en la administración central.  
Son los mismos que mantienen despiertos y con insomnio a sus titulares, particularmente a Fernando 

Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno y encargado de la tranquilidad de la entidad, y al propio 
mandatario estatal: El volcán Popocatépetl y el festejo principal del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla (el 
5 de mayo). 
El primero, el volcán, mantiene alerta a los tres niveles de gobierno, al Ejército, a los diferentes Poderes del 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9145048
http://impreso.milenio.com/
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Estado, a los representantes de cada sector social y a los ciudadanos, en general. 
Aunque el riesgo por la actividad volcánica es latente, el gobierno del estado ya adoptó las medidas necesarias 
para prevenir y evitar una posible desgracia. 
Sin embargo, el principal inquilino de Casa Puebla está muy preocupado, y ordenó que la prioridad en este 
momento sea el volcán Popocatépetl. No debe haber otra distracción. 

Es por ello que, de inmediato, los caminos y rutas de evacuación que heredó de la administración marinista en 
torno al volcán fueron revisados, rehabilitados, reparados y adecuados ante una posible contingencia. 
Al mismo tiempo, se descubrió que la inversión aplicada al proyecto para crear y mantener las rutas de 
evacuación, igual que muchas otras, al parecer, se infló. Ése, por supuesto, será tema de otra columna.  
Por lo pronto, don Goyo, como se le conoce al Popo, volvió a despertar y a hacer de las suyas. Bostezó y nos 

bañó de ceniza, temor y mucha preocupación.  
La fecha, por supuesto, lo complica todo. 

Ahora existe un doble riesgo con todo esto.  
Primero, que el volcán incremente la intensidad de su actividad y obligue a las autoridades a decretar una 
alerta roja, fase 1. Esto significaría que se anuncie una evacuación voluntaria a la población que habita los 12 
kilómetros alrededor del cráter del volcán. 
Se tendría que dar un viraje de 180 grados en los planes y proyectos del gobierno estatal, a fin de garantizar la 
integridad de los poblanos que viven en las faldas del coloso. 
Habría una gran movilización humana, económica y material para resolver el problema. 

Es, sin duda, un gran reto -tal vez el mayor en lo que va de la administración- para el gobernador, Rafael 
Moreno Valle. A pesar de las medidas ya tomadas en torno al Popocatépetl, como el seguro de 40 mdd, el 
compromiso es muy grande y grave. 
El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) es el pan nuestro de cada día. El gobernador 

poblano es el primero en recibir los reportes de la dependencia que monitorea al extremo el Popo. 
La orden es que nadie duerma hasta que la alerta volcánica vuelva a la normalidad.  

Desgraciadamente, de continuar este fenómeno natural, el regocijo por el festejo del 150 Aniversario de la 
Batalla de Puebla pasaría a segundo plano. Este es el otro tema que provoca la migraña gubernamental en 
Puebla. 
Ni siquiera lo inconcluso de algunas obras ejecutadas en el Cerro de Loreto y Guadalupe. Al fin y al cabo, ésas 
pueden esperar. 
Empero, el capricho del Popocatépetl podría provocar que el festejo del 5 de mayo no se dé a plenitud. Al 
contrario, que se lleve a cabo en medio de un clima muy seguro, pero tenso. 

Los invitados especiales ya están confirmados y sólo falta que la conclusión de las obras pendientes se agilice, 
que el volcán permita el gran festejo, sin contratiempo alguno, y que el calendario dé paso al día esperado. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tensa-calma-en-Puebla...&id=1867 

 

(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 

 
Debaten en radio candidatos a diputados por el Distrito XI 
* Ricardo Bojalil y Gerardo Herrera lo logran en ABC. 

* Luis Alberto Arriaga reta a los aspirantes del Distrito IX. 
Ahora si, como dice el Chavo del ocho:  
“Fue sin querer queriendo”. 
Así de sencillo. 
Sin más aspavientos, Gerardo Herrera, quien conduce junto con Ricardo Bojalil el programa radiofónico de 
ABC Radio, “Zona de Fuego” todos los lunes de 9 a 10 de la mañana, logró el primer encuentro de debate entre 

candidatos, en este caso, los aspirantes a la diputación por el Distrito XI, de Puebla.  
Los aspirantes por el Distrito XI del Movimiento Progresista (PRD-PT-PMC), Luis Bravo Navarro; del Panal, 
Marcela Jiménez Avendaño; del PAN, María Isabel Mantilla González de la Llave, y por la coalición 
Compromiso por México (PRI-PVEM), Nancy de la Sierra Arámburu, acudieron a la invitación y este martes 

mostraron sus fortalezas y debilidades ante el micrófono de ABC Radio. 
Durante el encuentro en "Zona de Fuego", salieron chispas en los cuestionamientos realizados a los candidatos 
por Ricardo Bojalil y Gerardo Herrera, y dieron a conocer de qué están hechos pero, sobre todo, a qué 

pueden aspirar. 
Luis Bravo Navarro, del Movimiento Progresista, se vio fresco y con ideas muy innovadoras, pero su "rating" 
fue muy bajo, ya que por parte del auditorio no hubo llamadas a favor. 
En tanto, la panista y ambientalista, María Isabel Ortiz Mantilla, que tiene muchos espectaculares generando 
contaminación visual, cuestionó a quienes contaminan y abusan de su entorno; precisamente, por ello, fue 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tensa-calma-en-Puebla...&id=1867
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cuestionada por la audiencia del programa ante sus fallas en encargos anteriores.  
La ex priista y hoy nueva aliancista, Marcela Jiménez, en forma clara criticó las leyes existentes en materia de 
protección a los menores, las cuales calificó sólo como ―cartas de buena intención‖. Habló de la importancia de 
modificarlas de manera que realmente protejan del abuso, el maltrato y la explotación.  
Por su parte, Nancy de la Sierra Arámburu, del PRI-PVEM, se notó con soltura, pero fue cuestionada por ser 

esposa del diputado local del Movimiento Ciudadano; sin embargo, insistió en que busca afanosamente acercarse 
a los ciudadanos del Distrito XI. 
La verdad, fue interesante el ejercicio democrático por parte de los conductores, Ricardo Bojalil y Gerardo 
Herrera, quienes lograron llevar a los 4 contrincantes de uno de los distritos más competidos, tradicionalmente, 
entre el PRI y el PAN, aunque Nueva Alianza está pisando fuerte en ese territorio del sur poniente de la capital del 

estado y estima subir poco a poco como la espuma. 
En fin, es el primer encuentro que se logra, luego del fallido debate en la Universidad Iberoamericana, donde la 

rectoría tomó la determinación de suspenderlo y tomar en sus manos la posibilidad de más adelante realizarlo, 
pero… pero… pero, ya se verá. 
¿Más adelante estarán dispuestos a debatir otros de los aspirantes? 
Por cierto, el candidato del Panal, Luis Alberto Arriaga Lila, ya envió misivas a las casas de campaña de sus 
contrincantes, invitándolos a debatir sus trayectorias y sus propuestas. 
Por cierto, dijo: ―Que sea donde ellos digan, en la universidad, en estaciones de radio o ante auditorios de 
universitarios; sólo espero su respuesta para debatir las ideas‖. 

Así que ya están emplazados, por el Movimiento Progresista, Abelardo Cuéllar Delgado; por el PAN, Blanca 
Jiménez Castillo, y del PRI-PVEM, Matilde Graciela Osorio Castillo. 
¿Asistirán? 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Debaten-en-radio-candidatos-a-

diputados-por-el-Distrito-XI&id=1868 

 
 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Deja mal sabor de boca Quadri a empresarios del COE 
La presencia del candidato presidencial Gabriel Quadri de la Torre con miembros del Consejo Nacional de 
Organismos Empresariales (COE) –el martes por la noche—dejó un mal sabor de boca a muchos de los asistentes 
por los excesos cometidos por la dirigencia del  Partido Nueva Alianza (Panal), que convirtió en una reunión de 
discusión entre el aspirante y los integrantes del COE, en una especie de romería o de mitin. 

Lo acontecido en el COE no solamente es la anécdota de una mal acto de Quadri, sino muestra la falta de 
capacidad del Panal para buscar penetrar en la sociedad, ya que muchos de sus eventos los hace con acarreados 

y son actos a modo, y no logra acercarse al electorado fuera de las formas del viejo priismo. 
Los encuentros del COE se han caracterizado porque siempre acude un grupo representativo de los mil 500 
afiliados que tiene el organismo en el estado de Puebla. De tal forma, que se organiza una mesa entre los 30 o 
50 asistentes, quienes escuchan y después hacen preguntas, cuestionamiento u observaciones a un invitado 
especial. 
Con esa dinámica un grupo de 35 integrantes del COE se reunió la semana pasada con Fernando Manzanilla 

Prieto, el titular de la Secretaría General de Gobierno, quien atendió las demandas específicas que los 
empresarios le presentaron en materia de seguridad pública. 
El martes de esta semana, en el cuarto piso del hotel Presidente Intercontinental de la ciudad de Puebla, Quadri 
acudió a una cena con el COE. Los miembros de este organismo se encontraron con la sorpresa de que el salón 
estaba abarrotado por unas 300 o 400 personas, que en su mayoría eran maestros y dirigentes del SNTE, 

candidatos y miembros de las estructuras distritales del partido. Dicho de otra manera, eran acarreados. 
Tal vez el acto no hubiera sido de desagrado para algunos miembros del COE si se hubiera respetado la dinámica 

de los encuentros que siempre hace el organismo con servidores públicos o políticos invitados, consistente en que 
el ponente hace una breve exposición, y luego surge una larga lista de cuestionamientos u opiniones de los 
afiliados del organismo. 
En esta ocasión, el evento fue abierto por una presentación de Luis Gerardo Inman Peraldi, el dirigente del COE; 
y luego fue seguido de un largo discurso del presidente estatal del Panal, Luis Gerardo Islas, quien se puso a 
presentar a todos los candidatos del partido, y se quiso ganar la audiencia señalando que en Atlixco se cambió al 
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abanderado y ahora es un empresario. 
Lo que más disgustó a los asistentes, es que luego de Gerardo Islas se puso a hablar el tío del dirigente del 
Panal, Víctor Hugo Islas Hernández, quien es aspirante a senador, y entre otras cosas, presumió que ha sido tres 
veces legislador local, tres veces legislador federal y senador, además de dirigente y delegado del PRI. Cuando 
hizo esas menciones en una mesa de empresarios surgió el comentario irónico: ¿entonces, cuándo ha trabajado 

esta persona, si toda su vida a ha sido diputado? 
Aunque Islas se quiso presentar como empresario y presumir que en Tlaxcala construyó casas, que vendió a la 
mitad del precio normal, su larga y tediosa intervención empezó a generar bostezos y malestar de quienes habían 
acudido a escuchar al ecologista y economista Gabriel Quadri. 
Percibiendo que los empresarios ya no estaban a gusto con ese acto que se convirtió en mitin del Panal, Quadri 

de la Torre finalmente tomó la palabra y dijo que no diría un discurso, que no quería cansar a la audiencia –que 
para ese entonces ya estaba cansada de tanto ―rollo‖– y esa promesa, resultó peor que si hubiera leído un texto, 

ya que el candidato presidencial habló de todo y de nada. Saltaba de un tema a otro, sin concretar sus ideas. 
Y finalmente dejó de hablar cuando confesó que tenía mucha hambre y necesitaba comer algo, ya que estaba 
activo desde las 6 de la mañana. 
Eso motivó a que algunos integrantes del COE aprovecharan para mejorar retirarse y no quedarse a la sección de 
preguntas y respuestas. 
Ya que en opinión de algunos empresarios, el acto parecía un mitin del Panal en el cual los miembros del COE 
eran todo, menos los protagonistas del acto. 

Ante lo ocurrido en esta reunión, surgen algunas preguntas: 
¿De qué le sirve al Partido Nueva Alianza que los discursos de sus dirigentes y candidatos acudan a escucharlos 
miembros del partido que seguramente los van a escuchar muchas ocasiones a lo largo de la campaña? 
¿Para qué quiere Nueva Alianza mostrar docenas de asistentes a sus actos? 

¿Tiene caso cansar a un grupo de empresarios haciéndoles escuchar largos y tediosos discursos? 
¿Con este tipo de actos el Panal logrará demostrar que es una fuerza política distinta a los partidos tradicionales? 

¿No se percibe que Víctor Hugo Islas no es un candidato agradable ni mucho menos carismático? 
¿Qué nadie se percata en el Panal que le acabaron ganando espacio y lucimiento a Gabriel Quadri? 
Las respuestas a todas estas preguntas son sencillas: 
Queda claro que el Panal no es una alternativa frente a los vicios de las demás fuerzas políticas. 
No sabe como ganar adeptos. 
Es un remedo del viejo PRI. 
No en balde, la mayoría de sus candidatos son ex priistas o vinculados a grupos de tricolor. 

Y su único fin es darle posiciones políticas a Elba Esther Gordillo, quien ejerce el cacicazgo más viejo del país. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deja-mal-sabor-de-boca-quadri-a-empresarios-del-
coe_id_6501.html 

 
(Editorial) 
 
El Metrobús, en la mira ciudadana 
Integrantes de la asociación civil El Poder del Consumidor y del Observatorio Urbano Metropolitano de Puebla 
advirtieron que el proyecto morenovallista del Metrobús –cuya obra en la capital registra un avance del 35 por 

ciento– corre el riesgo de ofrecer un servicio de baja calidad y carecer de un plan de sustentabilidad en el 
desarrollo urbano. 
Los señalamientos de la organización son correctos, ya que el Metrobús puede ser la gran solución para el 
problema del transporte público en la ciudad, además de que se ha convertido en una vieja demanda ciudadana. 
Sin embargo, si no se tiene la planeación ni los estudios urbanos necesarios, en lugar de convertirse en una 
opción para los problemas urbanos y de movilidad en Puebla, puede ser una trampa para complicar la vida 
cotidiana en la capital. 

Tal es el caso del Metrobús, el cual es un proyecto del que se tiene poca información y nunca fue objeto de 
discusión o análisis público de los profesionales en la materia.  

Por ello es fundamental que el gobierno del estado transparente las obras, sus alcances, los recursos invertidos y 
permita la discusión con el grupo de expertos, pues si no se hace de esta manera, los resultados que se obtengan 
de los planes de gobierno acabarán siendo un fiasco y una pérdida de recursos públicos. 
Queda claro que urge la modernización de la infraestructura de la capital y que muchos de los problemas de la 

ciudad son el resultado de un crecimiento urbano desordenado de la misma, por lo que sí continúan haciéndose 
obras sin la debida planeación, los proyectos gubernamentales, lejos de ser soluciones a favor de los ciudadanos, 
se pueden convertir en grandes dificultades. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deja-mal-sabor-de-boca-quadri-a-empresarios-del-coe_id_6501.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deja-mal-sabor-de-boca-quadri-a-empresarios-del-coe_id_6501.html
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-metrobus-en-la-mira-ciudadana_id_6500.html 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Rector Botox no dejará el „hueso‟ 
Ayer el Rector Botox se aventó la puntada de asegurar que ejercerá su cargo hasta el último día de su gestión. 
O sea: Ya le gustó mostrar sumisión ante el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien le puede dar vida o 

muerte política dependiendo lo que encuenre en sus finanzas. 
Parece que nadie le ha informado que sus esbirros proclaman a los cuatro vientos que será o candidato a la 

alcaldía por el PRI, o subsecretario de Educación Pública federal en el gobierno de Enrique Peña Nieto. 
Por eso, el Rector Botox debe ser más discreto o poner orden en sus terrenos, pues la verdad es que 
simplemente no tuvo el capital político para encabezar la fórmula al Senado por el PRI. 
Por eso no lo eligieron. 
Por otra parte, son sus propios empleados los que hacen alarde del futuro político de su jefe, quien para llegar a 
las grandes ligas, piensa primero hacerse una nueva cirugía. 

Lo cierto es que el Rector Botox no dejará el hueso hasta que le caiga uno nuevo, por eso su insistencia: "Hasta 
el último día de mi rectorado trabajaré". 
Transparente CEN del PRI sus finanzas ante el IFE 
El poblano mejor encumbrado por su capacidad y sencillez, Jorge Charbel Estefan Chidiac, puso el ejemplo y 
envió al IFE una invitación para transparentar los recursos que ha gastado el PRI en los días que lleva de 

campaña Enrique Peña Nieto. 
A Peña Nieto y a Estefan les interesa mostrar la verdadera cara de un proyecto que se ha fortalecido en los 

últimos días. 
Nadie gusta exhibir los gastos de su casa y Estefan con la transparencia que lo caracteriza, no dudó en hacerlo. 
Doble reconocimiento 
Un carta de la Sagarpa: 
Fabián Gómez Hernández 
Director General 
Contraparte Informativa 

Recibe un afectuoso saludo y al mismo tiempo sirva la presente para realizar una precisión respecto a la nota 
que aparece publicada en el portal que diriges, la cuál se titula: ―Repartirá Sagarpa y SDR 280.4 mdp a 
campesinos durante campañas‖; la cuál la escribe el Editor Isaac Jiménez Pérez. 
Quiero comentarte lo siguiente: 
• Los programas de Gobierno Federal  y los que manejamos en coejercicio con Gobierno del Estado como los 

que mencionan en la nota, no se detienen en periodo electoral; somos Instituciones que trabajamos por el 

campo poblano y éste no distingue colores partidistas ó cuestiones electorales. 
•  Nosotros trabajamos por los ciclos agrícolas y pecuarios según Reglas de Operación y Normatividad por la que 
nos regimos, por lo tanto lo que si hacemos en éste periodo electoral es detener toda difusión de actos públicos, 
eventos, entrega de apoyos o cartas de autorización de manera pública o donde haya actos masivos con 
productores; lo cuál hemos venido respetando. 
• En términos de lo dispuesto por el artículo 41 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 
durante el tiempo que comprendan las campañas electorales y hasta la conclusión de la jornada comicial se 

detiene toda  propaganda gubernamental, pero no detenemos la operación de programas por lo tanto ningun 
programa es  utilizado políticamente, nuestros programas son públicos y nada tiene que ver con cuestiones 
partidistas, candidatos ó aspectos religiosos etc. 
• Todos nuestros Programas están 100% blindados y somos una Institución que trabaja de la mano con la 
FEPADE; vale la pena destacar que en éste año tuvimos cursos de capacitación a mandos medios y operativos 

con el propósito de que sepan que pueden hacer como ciudadanos y que no pueden hacer como funcionarios. 
Es por ello que enviamos ésta ―Carta Aclaratoria‖  y pediría tu apoyo para hacerla del conocimiento en el Portal, 

para que no se malinterpreten nuestras acciones como Gobierno federal en éstos tiempos de Veda electoral.  
Sin más por el momento  y agradeciendo tu atención, si existiera alguna otra duda con gusto puedes 
contactarme; te reitero nuevamente un cordial saludo y que tengas buen día. 
Maria del Carmen Duarte Nuñez 
Delegada de SAGARPA en el Estado de Puebla 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-metrobus-en-la-mira-ciudadana_id_6500.html
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Audi producirá en México, Puebla su opción  
Ayer desde Alemania se informó que la filial de Volkswagen, Audi, producirá en México y continuará por la senda 
de la internacionalización, es más sus directivos estuvieron ayer en Puebla. El comunicado en Ingolstadt este 18 
de abril de 2012 no tiene desperdicio. 

―La decisión ha sido tomada: a partir de 2016, informa, Audi iniciará la producción de un modelo SUV en una 

planta propia en México. Esta decisión fue alcanzada hoy por el Consejo Ejecutivo y el Consejo de Supervisión 
de AUDI AG. Este mismo año AUDI AG decidirá sobre la ubicación concreta de la planta  
―México, reconocido por la fabricación de automóviles, ofrece excelentes condiciones económicas para una 
planta de producción de Audi‖, afirma Rupert Stadler, presidente del Consejo Ejecutivo de AUDI AG. 
―A escala mundial, México figura entre los diez principales países productores de automóviles y se destaca por 
una amplia tradición y experiencia. La Matriz del Grupo, Volkswagen, ya opera una fábrica de automóviles en 

Puebla y una planta de motores en Silao. La buena infraestructura, la estructura de costos competitivos, así 
como los tratados de libre comercio existentes han determinado en gran medida la decisión en favor de México‖, 
enfatizó el Sr. Stadler. 
―Con esta iniciativa afianzamos nuestra posición en el mercado global. Esto también beneficia a nuestros centros 
productivos en Alemania‖, detalla el comunicado  
―La nueva planta será parte integral de la red de producción Audi y aplicará los estándares más actuales en 
cuanto a eficiencia en el uso de los recursos y en los procesos de producción‖, comenta el responsable de 

Producción Frank Dreves. ―La calidad Premium en Audi no es una cuestión de ubicación‖. 
―Tras esta decisión, el siguiente paso consistirá en someter a un análisis minucioso distintas localidades en 
México. AUDI AG decidirá sobre la ubicación definitiva este mismo año.  
―Los factores que se tendrán en cuenta no sólo incluyen las características del predio o su conexión logística―, 
destacó Thomas Sigi, Consejero de Recursos Humanos de Audi. También la calidad de vida juega un papel 
clave. Es sumamente importante encontrar personal calificado in situ, continuó el Sr. Sigi. De ahí que también la 
oferta de centros educativos y universidades se considere vital. Peter Mosch, Presidente del Comité Sindical 

General de Audi ha señalado: 
―La ampliación de las capacidades de producción asegura la estrategia de crecimiento y garantiza al mismo 
tiempo la plena utilización de las capacidades de producción de las plantas matrices, que deberán asumir cada 
vez más el papel de centros de desarrollo para nuestras tecnologías. Esto considera el desarrollo de innovadores 
procesos y estrategias de producción, la utilización de nuevos materiales y tecnologías de ensamble así como el 
enfoque en el campo de la movilidad eléctrica. Para los empleados esto se traduce en puestos de trabajo 

atractivos, seguros y con perspectivas profesionales adicionales. Además habrá un acuerdo sobre una garantía 
de empleo.‖  
―El producto que se fabrique en México se podrá entregar a los clientes en todo el mundo con la calidad que 
distingue a Audi‖, afirma Peter Schwarzenbauer, Consejero de Marketing y Ventas de Audi. Para tener éxito a 
escala internacional, es necesario tener presencia internacional. El Sr. Schwarzenbauer añade: "Gracias a la 
planta de producción en México, Audi incrementará su competitividad y se acercará en buena medida a su 
objetivo de vender dos millones de unidades al año en 2020.‖  

La próxima fábrica de Audi estará en México, decidieron los a alemanes y cada día está más cerca de Puebla. Si 
le interesa debe saber que ayer sus directivos realizaron un recorrido por la entidad poblana. 
http://www.ngpuebla.com/node/19812 

 
(Angelopolitanas) 
 

La pobreza económica de las campañas no solo es del PRI donde sus candidatos a senadoras y diputados ya 

decidieron que van a dejar que Enrique Peña Nieto los arrastre –literalmente- al triunfo, porque no están 
dispuestos a invertir más que unas mantas, con excepciones como las de Enrique Doger en la capital y no más 
de dos en el interior del estado, los panistas están en lo mismo.  
El aspirante a senador Javier Lozano mejor dejo de viajar a Puebla que poner un centavo de su bolsa y Titi Díaz 
de Rivera ya les dijo que ―ahí se ven‖ y ella será senadora no por invertir sus recursos personales sino porque 
Josefina Vázquez Mota, dice, ganará la presidencia. Con esa pobreza de los políticos poblanos –no quieren 

gastar un peso de sus recursos- todos pierden.  

http://www.ngpuebla.com/node/19812
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@  
Gabriel Quadri de la Torre, candidato presidencial de Nueva Alianza, reconoció en entrevista para NG Puebla que 
nunca pensó en convertirse en una opción para ocupar la presidencia de México, porque lo suyo es ser 
intelectual. 
Desenfadado de origen "chilango", ingeniero  civil y economista, el nuevo político estableció que su meta es 

lograr una campaña competitiva, pese a apenas contar con el 2 por ciento de votos en las encuestas nacionales, 
que lo ubican en un cuarto lugar en la carrera a la presidencia del país. Buena entrevista la de Lety Torres, no 
se la pierda. 
 @ 
Y el gobierno poblano siempre será respetuoso de las decisiones del Poder Judicial. Dentro de un nuevo 

incidente ventilado en el juzgado 2º de Distrito, por un tema atribuible a la parte quejosa, no se desahogó una 
inspección judicial programada para ayer en el Parque Metropolitano, conocido como Valle Fantástico. 

La juez resolvió que la inspección se efectuará hoy por el exterior, sin necesidad de notificar al depositario del 
predio. El gobierno de Puebla reitera que mantiene la posesión del inmueble por una sentencia dictada por el 
Juez Segundo de Cholula y confirmada por la segunda sala civil del Tribunal Superior de Justicia. 
@ 
Entre algunas corrientes del PRD y miembros de este partido, más que molestia, causó pena y rechazo, la purga 
y las ―broncas‖ internas de los ―Chuchos‖ poblanos, en pleno proceso electoral que, en corto, no pinta nada bien 
para las izquierdas en el estado. 

 Resulta que la facción más fuerte de ―Nueva izquierda‖ encabezada por Erik Cotoñeto, Gerardo Aguirre, Socorro 
Quezada, Ruth Castro y Gabriela Viveros; además de "echar" de sus filas al todavía dirigente estatal Miguel 
Ángel de la Rosa, ahora adquirieron los servicios de su ex chofer particular para que lo denunciara 
públicamente.  

@   
Es memorable tanta venganza y violencia entre ellos, hoy se han dicho hasta lo que no:  

―traidores, delatores, desleales, de tener relaciones insanas con los gobiernos del PRI, de cobrar cheques 
endosados, de comprar facturas, de  hacer cobros indebidos, de enviar dinero a un candidatos senador, de 
pagar cirugías plásticas, de hacer viajes de placer, de comparar caballos, de pagar becas para los de ―ni‖, de 
extraviar carros, de tener  permisos de transporte público, de falsificación de firmas, de poseer tiendas de vinos 
y licores, de comparar pintura  y publicidad falsa y de pago de comidas y toda la cosa" t lo que se acumule. 
Hay enojo entre las corrientes opositoras a los ―Chuchos‖, porque daña aún más la imagen del PRD poblano y 
luego pasa a traer a todos y afecta de manera grave la campaña de López Obrador, que al parecer es lo que 

menos les importa. 
http://www.ngpuebla.com/node/19813 

 

http://www.ngpuebla.com/node/19813

